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Montes Claros, sábado e domingo 28 e 29 de Agosto de 2021 - R$ 2,00

 Ano XXII | Nº 6524

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,20

Cotação eUrO - real

R$ 6,14

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 30º
Min. : 15º

O deputado estadual Arlen Santia-
go participou durante toda a manhã 
de sexta-feira (27), da reunião com 
o conselho de prefeitos do Consór-
cio Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (CIMAMS). O 
evento, organizado pelo presidente do 
Consórcio, Valmir Morais de Sá, con-
tou com a presença do senador Carlos 
Viana e do diretor da presidência do 
Senado, Alexandre Silveira. O encontro 
teve como objetivo unir esforços para 
o desenvolvimento dos municípios e a 
reconstrução de políticas públicas em 
um cenário pós pandemia. Comprome-
tido com o progresso das regiões Norte 
e Jequitinhonha.

O deputado federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG) participou, nessa sexta-feira (27), 
em Montes Claros, do encontro promovido 
pelo Consórcio Intermunicipal Multifinalitá-
rio da Área Mineira da Sudene (Cimams) com 
prefeitos, vereadores, deputados estaduais e 
federais, senadores e lideranças políticas. O 
evento teve como objetivo debater as políticas 
públicas.

A Santa Casa de Montes Claros será home-
nageada na ALMG O deputado estadual Carlos 
Pimenta (PDT), homenageará a Santa Casa de 
Montes Claros pelos 150 anos de trabalhos pres-
tados à população do Norte de Minas. A reunião 
especial de Plenário está marcada para o dia 27 
de setembro, e será organizada e realizada pela 
Assembleia Legislativa. Autor do requerimento, 
Carlos Pimenta destaca a importância da home-
nagem.

Governo de Minas recebe 
pedido para retirada dos 
trilhos de Montes Claros

Carlos Viana participa de encontro com 
lideranças e anuncia recursos para região 
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Pirapora recolhe 10 
toneladas de garrafas 
de vidro 

Marcelo Freitas pede 
união de esforços para 
o desenvolvimento do 
Norte de Minas

Santiago apresenta demandas prioritárias 
da região durante reunião no CIMAMS

ASCOM/ DIVULGAÇÃO

Carlos Pimenta aprova 
homenagem à Santa 
Casa pelos 150 anos

A Comissão das Energias Renováveis e dos Re-
cursos Hídricos realizará audiência pública, no dia 
15/09/21, às 14h30, na Assembleia Legislativa, con-
forme o requerimento 9.811/21, de autoria do seu 
presidente, deputado Gil Pereira, para debater a crise 
hídrica nacional anunciada pelos órgãos e institui-
ções governamentais. 

Gil Pereira realizará
audiência pública para 
debater crise hídrica

O juiz Eliseu Silva Leite Fonseca, da 285ª 
Zona Eleitoral, anulou a eleição do prefeito 
Marcelo Meireles de Mendonça e do vice-pre-
feito Leonardo Vasconcelos Ribeiro, com a 
consequente cassação do mandato, confor-
me decisão publicada na quinta-feira. A deci-
são cabe recurso. 

Justiça cassa mandato 
de prefeito eleito de 
São Romão

DIVULGAÇÃO

O senador Carlos Viana, deputados estaduais e federais da região e 
mais de 90 prefeitos participaram de uma reunião na sede do Cimams, na 
qual foram apresentadas demandas, principalmente do Norte de Minas e 
Vale do Jequitinhonha. “São duas regiões que precisavam de investimen-
tos e que não recebiam respostas sobre essas necessidades, mas que agora 
ganharam essa importância pela união dos prefeitos e pela possibilidade 
que nós temos, em Brasília, de apresentar as soluções e os projetos”, des-
tacou o senador. 
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O senador Carlos Viana, durante entrevista coletiva na sede 
do Cimams, em Montes Claros 

JUSTIÇA 5 O prefeito Marcelo Meireles (à esq.)
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Os benefícios da ciência estão 
em toda a parte, do celular no bol-
so ao remédio para dor de cabeça. 
A pandemia da Covid-19, no entan-
to, colocou o cidadão comum fren-
te a frente com termos típicos de 
pesquisas científicas pela primeira 
vez. A rapidez com que as vaci-
nas foram desenvolvidas também 
provaram a muitos a importância 
deste tipo de conhecimento, e não 
apenas para o tratamento do vírus: 
é graças ao imunizante que as ati-
vidades econômicas poderão ser 
retomadas, por exemplo.

É de se pensar que, na pós
-pandemia, o mundo estará mais 
consciente da necessidade de in-
vestimento na ciência e inovação, 
e deverá valorizar ainda mais esses 
profissionais e seus conhecimen-
tos. No entanto, essa percepção 
positiva será apenas parte da reali-
dade. E a valorização da ciência não 
contará toda a história de como a 

pandemia afetou a sociedade.
Nunca o movimento antivaci-

na teve tanta força no Brasil e nos 
Estados Unidos, principalmente, 
mas também em outras partes do 
mundo. Nós, que já fomos exem-
plo mundial em imunização, tam-
bém vemos um número crescente 
de negacionistas, muitas vezes 
apoiados por autoridades políticas. 
Argumentos baseados em falta de 
informação e sem qualquer rastro 
na história: as vacinas extinguiram 
doenças que por milhares de anos 
mataram os seres humanos, como a 
varíola e a poliomielite, por exem-
plo. É impossível pensar no pro-
gresso não apenas em saúde, mas 
também social e econômico, sem 
elas.

Então, diante destes dois cená-
rios, o que podemos esperar da ci-
ência após a pandemia? Um amigo 
médico uma vez me disse que nós 
“só aprendemos na dor”. E acredi-

to que isso é verdade. E, enquanto 
passamos por esse momento de so-
frimento da Covid-19, também le-
varemos importantes lições. Tenho 
certeza que a humanidade, como 
um todo, já entendeu que, sem in-
vestimento em ciência, inovação e 
tecnologia, não há futuro, inclusive 
não há como pensar em sustenta-
bilidade e em preservação sem ela. 
Isso ficará cada vez mais latente.

As universidades e centros de 
conhecimento e pesquisa nunca ti-
veram tanta atenção e foco da mídia 
e da população e a percepção de 
que elas são elementos externos à 
economia, como sempre foi muito 
propagado, também deve mudar. 
Fica cada vez mais evidente que es-
sas instituições são parte pulsante 
da sociedade, produzindo conheci-
mento e promovendo o desenvolvi-
mento humano todos os dias.

Por aqui, cabe esperarmos para 
ver como se descortinará a política 

no Brasil - país cujo investimen-
to na ciência depende tanto do 
governo . Há diversos exemplos 
positivos, como a Fapesp, finan-
ciadora de pesquisa e projetos do 
Estado de São Paulo. O BINGO, 
primeiro radiotelescópio do país, 
que irá monitorar o céu brasileiro e 
a energia escura do universo, pelo 
sertão paraibano, foi financiado 
pela instituição, por exemplo. Ele 
será instalado na Serra do Urubu, 
no município de Aguiar, a 257 km 
da capital da Paraíba. Aliás, outro 
bom exemplo de políticas públicas 
de investimento em ciência vem do 
Governo do Estado da Paraíba, que 
recebeu esse projeto.

Como em qualquer área, há 
sempre percalços, é claro. Mas não 
há dúvida, no mundo, e talvez nun-
ca tenha sido tão claro, que o avan-
ço da ciência é, necessariamente, 
o progresso da sociedade. A Covid 
está aí pra mostrar isso.

As empresas preparam-se para a 
retomada, já debilitadas pelo caos 
provocado pela pandemia. Para 
que a situação melhore, esta é a 
oportunidade de rever custos e se 
adaptar a uma nova realidade para 
se reerguer. Umas das opções que 
podem ser reavaliadas, sobretudo 
num momento tão delicado de saú-
de como a que estamos vivendo, é 
o benefício oferecido aos colabora-
dores.

Ao mesmo tempo em que os 
empresários estão retomando, as 

operadoras e seguradoras de pla-
no de saúde também tiveram de 
se reinventar para enfrentarem a 
pandemia. E como resultado disso 
já existem diversas opções no mer-
cado de planos de saúde empresa-
rial que podem manter ou inclusive 
melhorar a entrega dos planos aos 
funcionários, com menor custo.

Novos produtos sugiram para 
atender à necessidade financeira 
daqueles que não estavam inseri-
dos no mercado de saúde comple-
mentar. Hoje, o mercado já oferece 

opções de planos empresariais para 
uma ou duas vidas. Antes era possí-
vel apenas em maiores quantidades 
nas Operadoras e Seguradoras que 
atuam neste nicho.

A tecnologia também acelerou 
alguns serviços como testes rápidos 
para covid-19 e exames realizados 
em domicílio. Além disso, muitas 
seguradoras/operadoras ampliaram 
a oferta de benefícios relacionados 
a saúde mental dos colaboradores.

Lembrando que é importante 
contar com a ajuda de um especia-

lista em seguros e benefícios para 
que o empresário tome a decisão 
correta pensando na saúde e bem
-estar dos seus colaboradores. Esse 
profissional vai avaliar a melhor 
opção para entregar o produto ade-
quado ao perfil da empresa, otimi-
zando despesas.

Afinal, empresas que entregam 
melhores benefícios são mais valo-
rizadas no mercado e conseguem 
reter talentos e vidas nesse mo-
mento em que a saúde nunca foi 
tão levada a sério.

São muitas as tentativas para pôr um fim à tensão crescente en-
tre o presidente Jair Bolsonaro e o Judiciário. Após a reunião dos 
governadores na segunda-feira, o presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco (foto), disse que é preciso boa vontade entre os poderes, 
e que acredita que a reunião entre os presidentes do Legislativo, 
Judiciário e Executivo ocorrerá. No fim da próxima semana Ro-
drigo Pacheco vai se reunir com os governadores para discutir o 
clima de instabilidade no país e os prejuízos que essa situação está 
causando para a economia brasileira

Não estão Nem aí

Embora o ministro da Casa Civil, Ciro Nogueira, e Fernando 
Bezerra Coelho, líder do governo no Senado, tenham dito a André 
que trabalhariam para angariar votos em seu favor no parlamen-
to, a promessa não vem sendo cumprida. Os dois, na verdade, 
estão fazendo justamente o contrário. Eles se juntaram a Davi Al-
columbre, presidente da Comissão de Constituição e Justiça, e ao 
senador Flávio Bolsonaro no lobby para levar ao STF o ministro 
Humberto Martins, presidente do Superior Tribunal de Justiça. 
Será que é isso mesmo? A conferir.

autoNomia do BaCeN

O Supremo Tribunal Federal retomou ontem o julgamento so-
bre a autonomia do Banco Central. A Corte deve decidir se são 
constitucionais as regras que pretendem blindar a política mo-
netária de decisões políticas. A lei foi aprovada pelo Congresso 
e sancionada pelo presidente Jair Bolsonaro em fevereiro. O as-
sunto foi levado ao STF por ação apresentada pelo PSOL e pelo 
PT, que pedem a anulação da lei, por considerarem inconstitucio-
nal. O projeto votado foi o de autoria do senador Plínio Valério 
(foto). Segundo a ação, a proposta deveria ter sido enviada pelo 
presidente da República, por se tratar de questão de organização 
administrativa, não pelo Senador.

Refis miNeiRo vai ajudaR empResas 
paRa a ReCupeRação eCoNômiCa

As empresas que perderam o prazo de adesão ao Refis Mineiro, 
expirado no dia 16, agora têm até 23 de setembro para se inscre-
verem. A nova prorrogação irá ajudar os empresários que estão 
em débitos com o ICMS a amortizar a dívida de forma parcelada 
e, também, irá proporcionar uma oportunidade de organização 
das finanças. “Esta é uma excelente chance para os empresários 
que não conseguiram se adequar à medida anteriormente e mini-
mizarem suas dívidas. Felizmente, a economia vem dando sinais, 
mesmo que tímidos, de recuperação. Estar com o pagamento do 
ICMS em dia fará a diferença para quem deseja se programar para 
a recuperação econômica”, pontua o presidente da CDL/BH, Mar-
celo de Souza e Silva (foto). Empresários que se adequarem até a 
nova data limite poderão pagar o valor total à vista ou a primeira 
parcela até 30 de setembro.

Retomada pRojeto que deu autoNomia 
ao BaNCo CeNtRal

O plenário do STF retomou o julgamento, ontem, da ação do 
PSOL e do PT contra lei que concedeu autonomia ao Banco Cen-
tral. O relator é o ministro Ricardo Lewandowski. De acordo com 
o texto, o banco deixa de ser vinculado ao Ministério da Economia 
e o presidente da República só pode indicar o presidente do BC 
no 3º ano do governo.

A relatora do Código de Processo Eleitoral, deputada Margare-
te Coelho (PP-PI), protocolou ontem o novo e polêmico relatório 
para o projeto. Entre as mudanças está a quarentena de cinco anos 
para que militares, policiais, juízes e promotores possam disputar 
eleições. Assim o ex-juiz Sergio Moro ficará impedido de disputar 
as eleições em 2022.

A Engenharia também luta contra as 
irregularidades de seus dirigentes

Você sabe a diferença entre marca e 
patente? (Parte 2)

JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 
ENGENhEIRO, JORNALISTA, AdVOGAdO, PROFESSOR 

dOUTOR, PóS-GRAdUAdO EM CIêNCIA POLÍTICA PELA FUNdAÇãO 
ESCOLA dE SOCIOLOGIA E POLÍTICA dE SãO PAULO

WAGNER JOSÉ dA SILVA
AdVOGAdO dE MARCAS E PATENTES

Em geral, os direitos exclusivos 
são aplicáveis apenas no país ou 
região em que a marca e a patente 
foram depositadas e concedidas, de 
acordo com a legislação desse país 
ou região. A proteção concedida por 
uma patente de invenção, geralmen-
te, vale por 20(vinte) anos contados 
da data do protocolo inicial da pa-
tente, cuja fim da vigência decreta 
o domínio público da matéria re-
velada na documentação da paten-
te, possibilitando, assim, que todo 
aquele que se interessar pela tecno-
logia, possa usufruir-se dela sem ter 
que pagar Royalty por isso. No Brasil 
e em alguns países, a lei garante tam-
bém o direito de obter uma patente 
de Modelo de Utilidade, para um 

objeto de uso prático, ou parte des-
te, suscetível de aplicação industrial, 
que apresente nova forma ou dispo-
sição, envolvendo ato inventivo, que 
resulte em melhoria funcional no 
seu uso ou em sua fabricação, cuja 
proteção é de apenas 15 anos conta-
dos da data do protocolo inicial.

No caso do registro de marca, 
a proteção poderá ser eterna ou, 
enquanto desejar o titular, pois, o 
registro é concedido por prazo in-
determinado, todavia, com a neces-
sidade de se efetuar a prorrogação 
do registro a cada 10(dez) anos, 
sob pena de ser extinto se não for 
prorrogado, perdendo-se a validade, 
retornando a marca ao domínio pú-
blico, para que possa ser objeto de 

novo pedido de registro. O registro 
da marca também poderá ser extin-
to por caducidade se, decorridos 
5(cinco) anos de sua concessão, o 
titular não a estiver utilizando ou, se 
no mesmo prazo utilizar a marca de 
maneira distinta daquela conferida 
no registro.

Patentes não são conceitos abs-
tratos, elas desempenham um papel 
prático e inestimável na vida cotidia-
na e se trata de uma compensação 
ao inventor que se utilizou de seus 
conhecimentos, práticos, técnicos e 
científicos, na busca de uma solução 
para um problema existente, apre-
sentando assim, uma nova solução. 
A recompensa das ideias materializa-
das nas patentes, se transforma num 

estímulo ao desenvolvimento de 
inovações e novas tecnologias em 
todos os campos tecnológicos, con-
tribuindo para que as novas tecnolo-
gias sejam cada vez mais acessíveis a 
todo o planeta.

Onde encontrar ajuda
Você deve procurar o aconselha-

mento de um advogado de marcas 
e patentes para obter ajuda no de-
senvolvimento ou implementação 
de sua estratégia de proteção, tanto 
da marca quanto da invenção (pa-
tente). O advogado especialista na 
matéria poderá orientá-lo durante 
o processo de seleção e registro da 
marca bem como, da elaboração e 
protocolo da patente.

Enquanto se apuram sérias de-
núncias sobre corrupção na com-
pra de vacinas em Brasília, outras 
frentes de batalha na Justiça estão 
felizmente caminhando, a favor da 
ética na administração pública, e 
em defesa do interesse e dos re-
cursos patrimoniais que perten-
cem à sociedade.

Uma decisão cautelar publicada 
pelo Tribunal de Contas da União 
no último dia 13 de julho suspen-
deu um chamamento público que 
tem gerado enorme controvérsia 
entre a categoria de engenheiros.

Por meio desse chamamento, o 
Conselho Regional de Engenharia 
e Agronomia de São Paulo preten-
dia realizar a toque de caixa – sem 
estudo de viabilidade econômica, 
sem licitação e sem projeto – uma 
permuta de seis imóveis, patrimô-
nio público sob sua gestão, em 

troca da construção de uma nova 
sede unificada no terreno que 
o Conselho possui no bairro da 
Barra Funda, zona oeste da capital 
paulista.

A afoiteza com que o CREA-SP 
levou adiante essa iniciativa cau-
sou enorme estranheza entre os 
engenheiros. O valor total do pro-
jeto, estimado pelo próprio CREA, 
alcança R$ 200 milhões, mas essa 
cifra que pode ser ainda maior, 
uma vez que perícias indepen-
dentes apontam para um preço de 
mercado superior ao estipulado 
pelo Conselho para os imóveis 
que deseja “negociar”.

No despacho assinado pelo 
ministro Marcos Bemquerer, do 
TCU, o tribunal atende a uma 
medida cautelar no âmbito de de-
núncia impetrada contra o pros-
seguimento do certame, que fere 
totalmente os princípios da admi-
nistração pública.

A contratação milionária de 
obra pelo CREA sem licitação, con-
trariando obrigação de que a obra 
de engenharia para construção de 
nova sede requer obrigatoriamen-
te a realização de uma concorrên-
cia pública, foi apontada no texto 
do ministro, que ainda alertou 
para outras irregularidades.

Ficou evidenciada para o TCU 
a inexistência de projeto básico 
para a contratação de obra de en-
genharia de construção de nova 
sede, bem como a ofensa à proibi-
ção legal de que a mesma empresa 
que faça o projeto básico também 
seja responsável pela execução da 
obra. Também é nítida a contra-
riedade às normas previstas para 
a permuta de imóveis, nas quais 
está claro que tal troca por edifi-
cações a construir não pode ser 
realizada por inexigibilidade de 
licitação.

Esse não é o único questiona-

mento enfrentado na Justiça pela 
atual gestão do CREA-SP, eleita no 
ano passado em meio a várias de-
núncias de irregularidades no pro-
cesso eleitoral, realizado inclusive 
de forma exclusivamente presen-
cial em plena pandemia, apesar 
dos apelos dos profissionais para 
que pudessem votar pela internet 
e evitar o risco de contágio do co-
ronavírus.

Há ações em curso que pedem 
a investigação de seus dirigentes 
em esquemas de rachadinha e gas-
tos exorbitantes com publicidade 
e pagamento de diárias aos inspe-
tores que têm a responsabilidade 
de fiscalizar o exercício da profis-
são no estado.    

A decisão do TCU é uma luz 
nesse caminho de trevas em que o 
CREA-SP se embrenhou, para des-
gosto da categoria de engenheiros 
e de todos os que defendem a éti-
ca e a democracia.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
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Como a pandemia da Covid-19 pode mudar 
como veremos a ciência no futuro

Rever plano de saúde empresarial pode otimizar 
custos e trazer melhorias dos benefícios aos 
colaboradores na retomada pós-covid

ELCIO ABdALLA 
FÍSICO TEóRICO COM dOUTORAdO E PóS-dOUTORAdO PELA 

UNIVERSIdAdE dE SãO PAULO, É ATUALMENTE PROFESSOR 
TITULAR dO INSTITUTO dE FÍSICA dE UNIVERSIdAdE

MARCELO SPÍNOLA
BAChAREL EM AdMINISTRAÇãO dE 

EMPRESAS, COM PóS-GRAdUAÇãO EM 
CONTROLAdORIA

em BusCa da 
goveRNaBilidade
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Entidades pedem alterações em projeto 
de lei de combate ao terrorismo

3pOlítica

PL regulamenta fretamento de 
transporte intermunicipal

Presidente reivindica recursos 
para famílias que vivem dos 
lixões como subempregos

Ao filiar deputado, ACM Neto diz que democracia 
é ‘valor inegociável’

Presos mandam mais que 
cidadão

Oh, minha gente mais que bii-
ta... O velho Kafunga tinha mesmo 
razão quando dizia que em nossa 
gloriosa terrinha do Bananal o 
errado que é o certo... Onde já se 
viu uns bandidos que está no xi-
lindró para pagar sua dívida com 
a sociedade manda mais do que 
quem nunca cometeu crimes? Isso 
é ridículo... O preso tem médico... 
Comida de excelente qualidade... 
Boa cama... Dentista... Visita inti-
ma e quando não estão satisfeitos 
fazem rebeliões... Depredam o 
patrimônio público e ainda vêm o 
famigerados Direitos Humanos e 
dizem que eles são vitimas... É, por 
isso, que bandido tem mais direitos 
do que o cidadão de bem... Por cá 
o crime compensa... É...

 
“O povo é mentecapto e 

manipulado” disse senador
Tu já ouviste falar num senador 

que é conhecido no Paraná como 
Maria Louca? Não? Pois ele existe e 
já foi govenador por duas vezes é o 
Requião é o relator do projeto da 
corrupção que está sendo votado e 
que foi taxado por ele de o melhor 
projeto já apresentado até hoje e 
ele chamou os manifestantes de 
mentecaptos e manipulados... Eu 
acho que ele tem razão sim... Eu 
sou sempre a favor dos nossos 
irmãozinhos brazuquinhas... Mas 
nesse caso especifico eu sou con-
trario  por uma razão bem sim-
ples... A grande maioria estava com 
vontade xingar e gritar contra qual-
quer coisa e não especificamente 
contra a corrupção... Esse vem pra 
rua é político sim.

Minas tem carrapato maior do 
que vaca?

Aiii... Que meda... Socorrro eu 
não moro mais aqui não e tem 
mais Cotoquinho fugiu de casa de-
sesperado e imaginando onde vive 
esse carrapato gigante que está co-
mendo as vacas... Como eu estou 
ficando doido? Lelé tá tu mesmo... 
Onde eu achei isso? Não achei e 
nem quero achar... Quem disse em 
discurso oficial foi o Zema... Ele dis-
se que o Estado esta mais quebra-
do do que arroz de terceira... Então 
ele merece ou não merece crédito? 
Agora como governador ele disse 
que vai matar o carrapato e colocar 
para fora os invasores de terra... Se 
querem invadir façam isso com as 
terrinhas da Nação PTlândia e onde 
tem governo deles por cá não.

 
Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem, minha 
doce alegre gente do meu Brasil 
varonil... Nesse momento estou 
deixando as coisas sérias e estou 
partindo firmemente para o nosso 
besteirol de cada dia... Pois rir é o 
melhor remédio para quem tor-
ce para o Timinho... E tenho que 
oxigenar o meu Coquinho com 
uma dose bem bitelona de bom 
humor... Um dia uma geninha que 
saiu da garrafa aproximou de um 
menino excessivamente alegre e 
mandou ele fazer um pedido... Ele 
pediu um caranguinho... Mas ele 
deu dois para o menino excessiva-
mente alegre que ele não gostava... 
Pediu... Merrequinha... Ele deu o 
dobro para o outro... E ele pensou 
e disse... Geninha... Quem sabe 
tu não furas o meu olho direito? 
Cruzes... Assim a outra ficará cegui-
nha... Maldade.

Hominho é atropelado por vaca 
e se danou

Oh, minha gente, que coisinha 
mais triste... Eu acho que está escri-
to o dia a hora que temos que nos 
despedir desse mundão sem por-
teira de meu Deus e quando chega 
esse momento não tem meu pé me 
dói de jeito maneira nenhuma e vai 
mesmo... Por que estou dizendo 
isso? Simples... Um dia um homi-
nho tinha chegado do trampo em 
sua house... Cansado... Brincou... 
E procurou encher a pança... E 
foi assistir a telinha... E de repente 
caiu uma vaca no seu coquinho e 
o mandou para a cidade dos pés 
juntos... Isso aconteceu na cidade 
de Caratinga... Como a vaca subiu 

no telhado? Eu lá sei uai assim tu que 
saber demais... Mas foi veró mesmo... 
Vaca no telhado.

 
Ué... vão criar o seguro assalto?
Espia só como o brazuquinha é 

criativo... O homem forte do Paço lá 
da ex-cidade Maravilhosa que atende 
pelo nominho de Crivella disse que 
tão logo assuma o poder ele vai criar 
o seguro assalto para todos os turistas 
que vierem de outros países nos visi-
tar... A coisa funciona mais ou menos 
assim... No momento em que o turista 
comprar uma passagem para vir a nos-
sa Gloriosa Terrinha do Bananal ele 
paga por uma taxa que é um seguro 
se caso ele seja assaltado... Serão res-
sarcidos de todo os prejuízos... É ou 
não uma boa ideia? Já que não pode 
acabar com a bandidagem que pelo 
menos admita publicamente e pague 
para o turista pelo que o garfador le-
vou, né?

Edil... A coca que é fanta...
Eita que agora tem um bafôm da 

hora por aí... E trata de um nobre edil 
que foi apanhado pela mulher saindo 
com outro amor... Ela o mandou para 
fora da sua house... Mas na hora da 
briga eis que o novo amor liga... E não 
era mulher não... Na verdade a coca é 
fanta... Só que totalmente enrustido... 
E no cofre dele pensava se que tinha 
muita merrequinha... Mas não... Tinha 
um chicotinho... Roupita de baixo... 
Cinta leve e outras cositas mais... O es-
cândalo foi geral e agora como é que 
ele vai explicar aquela postura de ma-
chão e garanhão? Não vai, né... Ah an-
tes que tu comeces a pensar de quem 
se trata... Não é de nossa Princesinha 
do Norte não... É pertinho daqui.

 
Tudo começa do princípio

Não, minha gente... Isso não por 
demais biito e muito emocionante? 
Como não insensível? Espia só... A fra-
se que foi dita na reunião da Câmara 
de que alguém disse a muitos anos 
que “tudo começa pelo princípio”... 
Snif... Snif... Isso é por demais emo-
cionante... E estou feliz por aprender 
mais uma frase de efeito bombástico 
que vai mudar minha vida para sem-
pre... Eu nunca tinha pensado nisso... 
Mas ainda bem que temos os nossos 
edis para nos ensinar frases que po-
dem mudar o rumo da vida de qual-
quer pessoa... Tu sabias que tudo co-
meça do princípio? Não sabia... E até 
o meu amiguinho malinha que atende 
pelo nominho de Cotoquinho... Está 
por cá suspirando.

        
Pai é quem gera ou quem cria?
Oh que dúvida cruel... Mas Coto-

quinho está aqui todo encucado de-
pois que assistiu a reunia dos nobres 
edis na house do povo que é tem o 
apelido de Câmara Municipal... É que 
o combativo edil Rodrigo Cadeirante 
disse que tem colega que só quer ser 
pai da criança quando nasce... Mas que 
ele entende que pai é quem concebe 
e gera... É depois da bobiça e se colou 
já é pai... Entendeu não? Tá... Na falta 
do mago Márcio Leite para desenhar 
para tu entenderes eu vou explicar... É 
que Rodrigo disse que o pai da obra é 
quem tem a idéia e coloca no papel... 
Mas ele disse que tem colega que fica 
espiando e quando dá certo... Pega a 
idéia já pronta e registra... Ué e pode?

 
Montei no Porco

Ah, não, minha gente... Na Câmara 
tem vereador que é prolixo demais e 
fala feito homem da cobra e por isso 
vou embora e chateado... E vou mes-
mo é picar a mula... Deitar o cabe-
lo... Capar o gato e cair do capina-
do... Enfim eu vou embora mesmo... 
E não adianta ficar esperneando e 
fazendo bobiça que não estarei por 
perto para te acudir não... E amanhã 
eu volto, se Deus quiser, e, por favor, 
lembrem-se: “onde estiver duas ou 
três pessoas falando em meu Nome, 
eu estarei no meio de vós”... Para 
pensar mesmo.

Fuso do dia – Todos os troca-le-
tras que deveriam dar a notícia com 
isenção e não com partidarismo e 
mentira... Oh, coisa chata e feia... 
nunca se viu uma parte de uma im-
prensa tão comprometida e parcial e 
bajuladora como agora... Esperamos 
que novo governo mude tudo... Xô 
coisa ruim... Fora... Pois o povo não 
é enganado.

 
Xonado do dia – O Nobre ex-E-

dil Oliveira Lega é um autentico re-
presentante e defensor da nossa glo-
riosa Polícia Militar onde ele atuou 
com brilhantismo por vários anos... 
Sucessos nobre guerreiro... Compe-
tência sobra... Fui!

Última

Durante evento de filiação 
do distrital Eduardo Pedrosa, na 
quarta-feira (25), em Brasília, o 
presidente nacional do DEM, ACM 
Neto, afirmou que para o seu parti-
do a democracia é um valor inego-
ciável. “O que move nosso partido 
é a certeza que nosso país merece 
muito mais”, discursou, ao lado de 
outros personagens como o gover-
nador de Goiás, Ronaldo Caiado. 

ACM Neto falou para cerca de 300 
pessoas que participaram do ato 
que confirmou o retorno do de-
putado distrital à legenda. Pedrosa 
foi eleito em 2018 pelo ex-PTC e é 
considerado um dos políticos mais 
promissores da nova geração, no 
DF. Ele atendeu a convite do ex-de-
putado Alberto Fraga. “Eduardo é 
o único deputado distrital que tem 
fiscalizado o governo do Distrito 

Federal e agora terá apoio do par-
tido para trabalhar”, disse Fraga. 

“A chegada do Eduardo ao par-
tido marca o início de novos tem-
pos no Democratas”. O distrital, 
que leva ao DEM outras 1,5 mil 
filiações no DF, agradeceu o res-
paldo que recebeu no comando 
nacional. “O Democratas têm em 
seus valores o que acredito e leva 
no nome a defesa da democracia”, 

afirmou. “O DEM faz uma política 
que foge dos extremos. Ir para o 
Democratas tem um significado es-
pecial, representa uma volta para 
casa”. completou. “É uma alegria 
receber esse jovem no partido, 
pois sabemos que ele tem uma 
longa carreira pela frente. Agora 
Eduardo faz parte de uma família, 
a família que respeita à democra-
cia”, finalizou ACM.

Depois de uma manhã de de-
bates, foi aprovado em 1° turno no 
Plenário da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) o Projeto 
de Lei (PL) 1.155/15, do deputado 
Alencar da Silveira Jr. (PDT), que re-

gulamenta o fretamento de veículos 
para o transporte intermunicipal de 
passageiros. A matéria retorna para 
a Comissão de Transporte, Comuni-
cação e Obras Públicas, para análise 
em 2º turno.

O deputado Guilherme da Cunha 
(Novo) defendeu a aprovação da ma-
téria na forma do substitutivo nº 1, 
da Comissão de Constituição e Jus-
tiça (CCJ). Mas foi voto vencido, ten-
do em vista que a matéria, depois do 

entendimento da CCJ, foi submetida 
a diversas modificações em outras 
comissões de mérito, acordadas en-
tre os parlamentares, que, inclusive, 
realizaram audiência pública sobre o 
tema na semana passada.

VALDEMAR SOARES

A nossa reportagem abordou 
o problema dos lixões que têm 
servido para que famílias de baixa 
renda passem a garimpar coisas re-
cicláveis para viver e para sua sub-
sistência, não somente em Montes 
Claros, como em outras cidades do 
Norte de Minas, embora a Assem-
bleia tenha aprovada a retirada dos 
lixões com acesso  para famílias 
que catam produtos que possam 
ser vendidos.

O Presidente da Câmara Mu-
nicipal, Cláudio Rodrigues, disse 
que esse é um grave problema so-
cial e que deve ser encarado pelo 
poder público como algo nocivo e 
não como mão de obra para pes-
soas que, estando desempregadas 
e precisando sobreviver, vivem nos 
lixões catando objetos que possam 
vender. 

O parlamentar lembrou que 
uma das soluções para amenizar 
a presença de pessoas nos lixões 
vem sendo apresentada pela Câ-
mara Municipal de Belo Hori-
zonte, através do projeto de lei 
do ex-vereador e hoje deputado 
estadual, Fred Costa (PEN), que 

criou o “vale verde”. A ideia tem 
como objetivo a troca de material 
reciclável apanhado nas ruas por 
alimento e brinquedo e, também, 
material escolar. O funcionamento 
deverá ser gerenciado pelo execu-
tivo, que disponibilizará postos de 
trocas. 

Ainda de acordo com o presi-
dente, “essa não é uma ideia nova 
e nem revolucionaria, já desde 
2017 a cidade de Curitiba já faz e 
coloca esse projeto em funciona-
mento”. E disse mais: “vou estudar 
mais detalhadamente esse projeto 
e deveremos aperfeiçoar para que 
ele possa também ser aproveitado 
na cidade, onde os materiais reci-
cláveis ainda não são bem aprovei-
tados pela população”. 

Claudinho disse que nem mes-
mo com mudança de local onde 
descarrega o lixão, não terminou 
com famílias que remexem o lixo 
em busca de algo que possa co-
mercializar. Embora esse tipo de 
projeto já tenha sido falado aqui 
nessa casa, mas não passou de con-
versa e não veio para a prática, o 
quê agora queremos fazer mais do 
que discurso, pois queremos que a 
prefeitura limpe o lixo na zona ru-

ral que tem alguns distritos onde 
o problema é critico. Se for apro-
vado na cidade, dará condições 
para que as pessoas que vivem 
dos materiais reciclados poderão 
fazer uma coleta mais organizada 

nas casas, com apoio da população 
que logo deverá ser trocado por 
alimento e material escolar e, com 
isso, os lixões não serão alvo das 
famílias que buscam algum tipo de 
material e até alimento.

DIVULGAÇÃO

Entidades representantes das 
polícias Civil, Militar, Rodoviária Fe-
deral e Federal pediram mudanças 
no projeto de Lei (PL) 1.595 de 2019 
que trata de ações de combate ao ter-
rorismo no Brasil. De acordo com os 
representantes das categorias, o texto 
restringe liberdades fundamentais e 
enquadra movimentos sociais, sindi-
catos e associações como terroristas.

O projeto cria uma Política Na-
cional Contraterrorista (PNC) e um 
Sistema Nacional Contraterrorista 
(SNC). Este último fica responsável 
por coordenar atividades de preparo 
e emprego de forças militares e po-
liciais e de unidades de inteligência. 
Segundo o autor do projeto, major 
Victor Hugo (PSL-GO), o objetivo é 
instituir “uma série de ações e fer-
ramentas concretas de prevenção e 
combate ao terrorismo”.

Durante audiência pública na Câ-
mara dos Deputados para debater o 
projeto, o presidente da Associação 
Nacional dos Delegados de Polícia Fe-
deral (ADPF) Edvandir Paiva afirmou 
que a proposta está “muito aberta”, 
podendo ser usada politicamente e 
até de maneira autoritária.

“Ali [no projeto] pode ser inter-
pretado como terrorismo muitas 
situações, de maneira que pode ser 
utilizado politicamente pelo gover-
no da vez”, disse. “Quando vamos 
falar de crimes precisamos que o tipo 
penal seja o mais exato possível. Ele 
não pode estar aberto sob pena não 

somente de colocar em risco as ga-
rantias individuais da sociedade em 
si, como de colocar o operador do 
direito em risco como o de abuso de 
autoridade”, afirmou.

Paiva disse ainda que a criação 
de um autoridade central para tratar 
das ações de contraterrorismo pode 
fazer que com determinados órgãos 
extrapolem suas funções e acabem 
atuando nas atribuições de outros, 
o que contrária a legislação a atrapa-
lha o combate ao terrorismo. Para o 
delegado, em vez de uma autoridade 
central, deve ser criado uma espécie 
de conselho com a participação de 
representantes de vários órgãos.

“O texto abre muito a possibili-
dade de algo que é muito negativo e 
que já ocorreu outras vezes – ter uma 
autoridade central sob um determi-
nado assunto que envolve a atuação 
de vários setores, agências, órgãos, 
e aí se dá muito poder a essa autori-
dade e ela passa a trabalhar paralela-
mente aos demais órgãos, traz para si 
as competências dos demais órgãos e 
na verdade cria um novo órgão para 
atuar na seara”, disse.

Além disso, o texto prevê a apli-
cação de mecanismos também para 
“prevenir e reprimir a execução de 
ato que, embora não tipificado como 
crime de terrorismo”, seja considera-
do “perigoso para a vida humana ou 
potencialmente destrutivo em rela-
ção a alguma infraestrutura crítica, 
serviço público essencial ou recurso-

chave”.
Para o presidente da Federação 

Nacional dos Policiais Rodoviários 
Federais (FENAPRF), Marcelo de 
Azevedo, o projeto pode dar maior 
segurança jurídica para a atuação das 
forças de segurança e do poder pú-
blico, mas o texto é bastante genérico 
na definição do enquadramento das 
situações consideradas como terro-
rismo.

“Sabemos que nosso país não 
tem um histórico grande nessa área 
[terrorismo], mas o Estado, como um 
todo, tem que estar preparado para 
fazer frente as ameaças que possam 
ser perpetradas contra as pessoa”, 
disse.

Segundo Azevedo, esses concei-
tos têm que ser melhor definidos 
para não dar margem para diferentes 
interpretações que possam causar 
prejuízo para as forças de segurança 
e a sociedade

“Essas definições precisam ser 
melhor elaboradas para que não 
possam enquadrar movimentos legí-
timos como movimentos sociais, mo-
vimentos de trabalhadores em busca 
de melhores condições de trabalho, e 
muitas ações legítimas de defesa de 
direitos possam como situações aná-
logas ao terrorismo”, apontou.

As críticas foram encampadas pelo 
presidente da Confederação Brasilei-
ra de Trabalhadores Policiais Civis 
(Cobrapol), André Gutierrez, que dis-
se que a proposta precisa de ajustes.

“Ele [o projeto] precisa de muitos 
ajustes. Da maneira como está pro-
picia o autoritarismo de alguém que 
possa vir a chefiar o nosso Brasil. Ela 
expande o conceito de terrorismo de 
modo que criminaliza inclusive os 
defensores de direitos humanos, os 
movimentos sociais, as associações, 
os sindicatos, restringe as liberdades 
fundamentais. Se essa lei estivesse em 
vigor hoje eu estaria sendo taxado de 
terrorista, disse o policial.

O presidente da Associação dos 
Servidores da Agência Brasileira de 
Inteligência (Asbin) Edson Lima disse 
que o projeto pode ser uma opor-
tunidade para aprofundar o debate 
estratégico, tático e operacional das 
forças de segurança e para capacita-
ção das mesmas “no enfrentamento 
de crises”.

A proposta, que tramita em uma 
comissão especial, não altera a Lei An-
titerrorismo (Lei 13.260/2016), mas 
mexe em dispositivos como o Estatu-
to da Cidade (Lei 10.257/2001), que 
estabelece normas de ordem pública 
e interesse social e a e a Lei de Pro-
teção a Vítimas e a Testemunhas (Lei 
9.807/1999).

“A primeira critica minha é que já 
temos a lei de combate ao terrorismo, 
então não devemos criar uma nova 
lei. Isso afronta a técnica legislativa”, 
apontou o coronel Elias Miler, repre-
sentante da Federação Nacional de 
Entidades de Oficiais Militares Esta-
duais (Feneme). (Agência Brasil)
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Carlos Pimenta aprova homenagem 
à Santa Casa pelos 150 anos

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) parti-
cipou, nessa sexta-feira (27), em 
Montes Claros, do encontro pro-
movido pelo Consórcio Intermu-
nicipal Multifinalitário da Área 
Mineira da Sudene (Cimams) com 
prefeitos, vereadores, deputados 
estaduais e federais, senadores e 
lideranças políticas. O evento teve 
como objetivo debater as políticas 
públicas necessárias para o desen-
volvimento do Norte de Minas e 
do Vale do Jequitinhonha.

Durante o evento, o parla-
mentar destacou a necessidade 
da união de esforços da bancada 
de deputados estaduais e federais 
mineiros, para a efetiva imple-
mentação de políticas públicas e 
execução de obras estruturantes, 
que possibilitem o desenvolvi-
mento do Norte de Minas. 

“Estamos irmanados com a 
bancada mineira em busca de 
atender todas as demandas do 
nosso povo, especialmente do 

norte de Minas Gerais. Por inter-
médio da união de prefeitos, ve-
readores, senadores, deputados 
estaduais e federais, não temos 
dúvidas de que encontraremos o 
caminho para superar as dificul-
dades dos municípios e, assim, 
resgatar o crescimento econômi-
co, gerar emprego e renda e levar 
sorriso ao rosto das pessoas”, afir-
mou Marcelo Freitas.

O parlamentar falou também 
da necessidade da conclusão de 
obras estruturantes para a região. 
“Há uma confluência de esforços, 
há interesses positivos para que o 
desenvolvimento chegue ao Norte 
de Minas Gerais, através da efeti-
va execução de obras importantes 
como as das barragens de Jequitaí 
e Berizal, da BR-135, no trecho en-
tre Manga e Itacarambi; a BR-367, 
e a ponte sobre o Rio São Francis-
co, nas cidades de São Francisco, 
Itacarambi e São Romão. Para que 
isso, de fato, aconteça, é preciso 
discutir e olhar para frente, mu-

dando a história de um passado 
recente, onde a nossa região, era 
relegada pelos políticos”, decla-
rou Marcelo Freitas. 

Outro ponto destacado pelo 
parlamentar foi o das vaidades 
pessoais. “Jamais poderemos es-
quecer-nos de nossas raízes, do 
nosso povo. Nossa missão é tra-
balhar para emancipar as pessoas, 
dar-lhes liberdade para escolher 
da melhor maneira possível quem 
vai representá-las. Precisamos nos 
unir, com foco em nosso objetivo 
maior que é trazer desenvolvi-
mento e dignidade para a popu-
lação”, pontuou Freitas. 

Membro da Comissão Mista de 
Orçamento e sub-relator na área 
da saúde, o deputado informou 
aos prefeitos que além da busca 
efetiva para a execução de obras 
impactantes na vida da popula-
ção, também tem trabalhado e 
conta com o apoio da bancada 
mineira, para incluir no Orçamen-
to Geral da União recursos que 

Carlos Viana se reúne com quase 100 prefeitos 
das regiões Norte e Jequitinhonha
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Marcelo Freitas pede união de esforços para 
o desenvolvimento do Norte de Minas
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O senador Carlos Viana (PSD), vice-líder 
do Governo no Senado, participou, nesta 
sexta-feira (26), em Montes Claros, de al-

moço com 91 prefeitos de municípios que 
fazem parte do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da Sudene 

A Santa Casa de Montes Claros 
será homenageada na ALMG O 
deputado estadual Carlos Pimenta 
(PDT), homenageará a Santa Casa 
de Montes Claros pelos 150 anos de 
trabalhos prestados à população do 
Norte de Minas. A reunião especial 
de Plenário está marcada para o dia 
27 de setembro, e será organizada 
e realizada pela Assembleia Legisla-
tiva. Autor do requerimento, Carlos 
Pimenta destaca a importância da 

homenagem. Segundo ele, além de 
a Santa Casa ser o maior hospital 
do Norte de Minas, pilar da saúde 
em todo o norte do Estado, a Insti-
tuição é um dos hospitais mais bem 
equipados em seu segmento.

A Santa Casa de Montes foi fun-
dada em 21 de setembro de 1871, 
completando, portanto, 150 anos 
no próximo mês. Com o Slogan 
“Santa Casa de Montes Claros: 150 
anos na linha de frente” o hospital 

lançou uma série de ações, realiza-
das ao longo do ano para celebrar 
o aniversário da Instituição. Entre 
os quais estão: A comemoração 
da implementação do serviço de 
transplante de fígado, em feverei-
ro, mês em que o serviço comple-
tou 10 anos e a campanha de cons-
cientização sobre o AVC, em julho, 
em comemoração aos 2 anos de 
implantação da Unidade de AVC da 
Santa Casa de Monte Claros. Este 

mês, a Santa Casa de Montes Claros 
ganhou o seu maior presente.

A Entidade recebeu o governa-
dor Romeu Zema, que acompa-
nhado do secretário de Estado de 
Saúde Fábio Baccheretti e do de-
putado Carlos Pimenta, inaugurou 
as novas instalações da Santa Casa 
Olhos e assinou convênio com a 
Santa Casa de Montes Claros para 
a reestruturação do CTI Neonatal 
Irmã Veerle e construção de um 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DE MINAS GERAIS - DETRAN/MG 
EDITAL DE LEILÃO Nº 02537/2021 - CONSERVADOS  

 
O ESTADO DE MINAS GERAIS, pelo Departamento de Trânsito de Minas Gerais - DETRAN/MG, órgão 
integrante da estrutura orgânica da Polícia Civil de Minas Gerais, em conformidade com o disposto no art. 22, 
inciso I, e art. 328, Caput, §§ 14 e 15, da Lei Federal Nº 9.503, de 23 de setembro de 1997 (Código de 
Trânsito Brasileiro); e consoante com a Resolução do Conselho Nacional de Trânsito Nº 623, de 06 de 
setembro de 2016, torna público que realizará LEILÃO, recebendo o Nº 02537/2021 - CONSERVADOS, de 
veículos apreendidos por infração de trânsito, presidido pela Comissão de Leilão do DEPARTAMENTO DE 
TRANSITO DE MINAS GERAIS/8ª CIRETRAN/11º DEPARTAMENTO DE POLÍCIA CIVIL/1ª 
DELEGACIA REGIONAL DE POLÍCIA CIVIL DE MONTES CLAROS/MG , instituída pela Portaria  Nº 424, 
publicada no Diário Oficial do Estado de Minas Gerais em 30 de Junho de 2017, sendo o evento regido pelas 
normas gerais da Lei Federal Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, no que couberem, para alienação, pela 
melhor oferta individual de cada bem, no estado em que se encontram, dos lotes de veículos apreendidos e 
recolhidos nos pátios credenciados e ou vinculados ao DETRAN/MG, de acordo com as regras e disposições 
deste ato convocatório. 
 
Os lotes descritos neste Edital serão leiloados em sessão pública que será iniciada no dia 13 de Setembro de 2021, às 
10:00 horas. 
 
A sessão ocorrerá por meio do Sistema de Leilão de Veículos, disponível no endereço eletrônico: leilão.detran.mg.gov.br; 
 
A VISITA ao pátio PARA INSPEÇÃO VISUAL dos veículos poderá ser feita pelos interessados no(s) dia(s) 
08 a 10 de Setembro de 2021, no horário de 09:00 às 17:00 horas, em seu respectivo endereço, a saber: 
I – SAPUCAIA REMOÇÃO E GUARDA DE VEÍCULOS LTDA - JARDIM LIBERDADE, situado no(a) 
Rua Joaquim Jose da Silva Xavier, nº 940, Bairro Jardim Liberdade, Montes Claros-MG;  
 
 
O inteiro teor deste leilão poderá ser obtido nos sites: www.iof.mg.gov.br, www.jornalminasgerais.mg.gov.br 
e www.detran.mg.gov.br ou nas dependências do Detran/MG, na av. João Pinheiro, n.º 417, bairro centro, 
Belo Horizonte/MG. 

Montes Claros, 26 de Agosto de 2021. 
 
 
 
 

DANILO SANTOS FERRAZ 
Presidente da Comissão de Leilão 

8ª CIRTRAN/DETRAN-MG 
 

O parlamentar em reunião

possibilitem acabar com todas as 
filas de cirurgia eletivas do Norte 
de Minas.

“Já estamos fazendo um le-
vantamento em todo Estado, se-

parando por regiões. Fica aqui 
registrado o nosso compromis-
so público de priorizar o Norte 
de Minas Gerais e, tão logo seja 
possível, acabarmos com todas as 

filas de cirurgias efetivas propor-
cionando mais saúde e qualida-
de de vida para todos”, concluiu 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA - 
Colaboradora)

(Cimams). No encontro, o 
senador mineiro recebeu as 
demandas dos prefeitos para 
que a região possa seguir se 
desenvolvendo.

“Encontro muito bom. Já 
estive com quase todos os 
prefeitos de forma individual 
e sei quais são os anseios de 
cada cidade da região. Posso 
dizer que o Norte de Minas e 
o Jequitinhonha tem por mim 
uma atenção especial. Desde 
que cheguei ao Senado Fede-
ral venho trabalhando para 
trazer obras para cá e os in-
vestimentos estão chegando. 
Retomada da construção das 
barragens, canal do Gorutu-

ba, asfaltamento das estradas 
da região. E todos estes in-
vestimentos trazidos geram 
riqueza, renda e desenvolvi-
mento”, disse o senador Car-
los Viana.

O parlamentar ressaltou 
ainda que Minas Gerais será 
o estado que mais receberá 
investimentos do Governo 
Federal nos próximos anos. 
“Isso só acontece porque 
agora temos uma bancada de 
senadores que trabalha por 
Minas. Começou quando fui 
convidado para ser vice-líder 
do governo e depois com a 
eleição do presidente Pache-
co”, disse.

O presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, destacou 
a importância do evento e a 
participação do senador Car-
los Viana na conversa para 
debater as políticas públicas 
para melhorar a vida dos mi-
neiros da região.

“Muito feliz em receber o 
senador Viana, que trabalha 
muito aqui para nossa região, 
que sempre está aqui e que 
sempre traz investimentos. 
Carlos Viana tem ajudado 
muito as regiões do Norte de 
Minas e os Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri. Nunca na 
história de Minas Gerais um 
senador visitou tanto essas 

regiões carentes como o se-
nador tem feito. Entregamos 
ao senador e ao Alexandre da 
Silveira, representado o pre-
sidente do Senado Federal, as 
principais demandas dos pre-
feitos e moradores. Os inves-
timentos estão chegamos e 
estamos confiantes que cada 
vez mais vamos desenvolver 
estas regiões”, disse o presi-
dente do Consórcio.

Além de Carlos Viana e os 
prefeitos da região, participa-
ram do encontro o deputado 
estadual Arlen Santiago e 
demais lideranças da região. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Cola-
borador)

CTI Pediátrico, com 10 leitos que 
atenderá a mais de 80 municípios, 
que eram obrigados a enviar seus 
pacientes para outras regiões. “Por-

tanto, é uma homenagem mais que 
justa, levando em conta a grandeza 
da Instituição”, conclui Carlos Pi-
menta. (GA)
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Justiça cassa mandato de prefeito eleito 
de São Romão

Depoimentos, segundo os autos, pode 
ser motivo de improbidade 
administrativa

DIVULGAÇÃO

GIRLENO ALENCAR

O juiz Eliseu Silva Leite Fon-
seca, da 285ª Zona Eleitoral, 
anulou a eleição do prefeito 
Marcelo Meireles de Mendon-
ça e do vice-prefeito Leonardo 
Vasconcelos Ribeiro, com a con-
sequente cassação do mandato, 
conforme decisão publicada na 
quinta-feira. A decisão cabe re-
curso. Porém, a consequência 
dessa cassação será no Consór-
cio Intermunicipal de Urgência 
e Emergência do Norte de Mi-
nas, que administra o SAMU, 
onde Marcelo Meireles é o pre-
sidente.  Na sua decisão, o juiz 
explica que trata-se de Ação de 
Investigação Judicial Eleitoral 
ajuizada por Allan Soares Car-
doso e outros, onde alegam que 
no dia 31 de outubro de  2020, 
o candidato a reeleição, Marcelo 
Meireles, compareceu à residên-
cia de José Armando Xavier Re-
sende para ofertar a este eleitor 

valores disponíveis no programa 
de Tratamento Fora do Domicí-
lio – TFD, com vistas a financiar 
operações cirúrgicas para sua 
esposa e cunhada. José Arman-
do gravou a conversa através de 
seu aparelho celular, sem o co-
nhecimento do então candidato 
à reeleição, autorizando o uso 
da gravação.

Após o despacho determi-
nando a notificação dos investi-
gados, os investigantes apresen-
taram pedido liminar buscando 
impedir o ato de diplomação, 
bem como a posse dos candida-
tos eleitos e o afastamento ime-
diato de Marcelo Meireles do 
cargo de prefeito de São Romão. 
Em seu parecer, o Ministério 
Público Eleitoral opinou pelo 
deferimento parcial da tutela 
provisória, para suspender a 
diplomação e posse dos investi-
gados Marcelo Meireles de Men-
donça e Leonardo Vasconcelos 
Ribeiro. A liminar foi indeferida, 

com fundamento na ausência do 
fumus boni juris e no princípio 
da presunção de legitimidade da 
eleição pelo voto popular.

Na petição, Leonardo Vas-
concelos Ribeiro suscitou a nu-
lidade da citação e requereu a 
renovação do ato. Por sua vez, o 
investigado Marcelo Meireles de 
Mendonça e a Coligação Cida-
dania e Progresso apresentaram 
contestação em que requerem, 
preliminarmente, a nulidade 
dos atos de citação e, no méri-
to, pugnam pela improcedência 
dos pedidos, alegando ilicitude 
da gravação ambiental como 
prova, uma vez que realizada 
sem o conhecimento de um dos 
interlocutores e com postura de 
instigação e induzimento.

Aberta a audiência, foram 
colhidos os depoimentos das 
testemunhas arroladas, dispen-
sadas as demais pelas partes. Em 
alegações finais, os investigantes 
sustentam a caracterização do 

Justiça 5

No parecer final, o Ministério 
Público Eleitoral opina pela proce-
dência dos pedidos, requerendo se-
jam os investigados condenados ao 
pagamento de multa, cassados seus 
diplomas e declarada a inelegibilida-
de por abuso de poder.

Na sua decisão, o juiz Eliseu 
Silva Leite Fonseca, da 285ª Zona 
Eleitoral explica que o pedido ini-
cial foi protocolado no Pje, desa-
companhado das mídias de áudio, 
sob alegada impossibilidade técnica 

por parte dos investigantes, todavia, 
entregues em cartórios cinco discos 
compactos contendo as gravações 
ambientais. A citação foi feita com 
os dados do processo, consignan-
do-se que os discos estariam dis-
poníveis para retirada em cartório. 
Assim, buscando garantir a ampla 
defesa, foi ofertado o prazo de cin-
co dias para retirada das mídias em 
cartório e manifestação dos inves-
tigados, prazo este equivalente ao 
disposto no art. 22, “a” da LC 64/90 

para apresentação da defesa. Nestes 
termos, os investigados tiveram am-
plo acesso às mídias, de forma que 
ausente qualquer prejuízo, restando 
superada a preliminar de nulidade 
da citação.

Ele afirma ainda que o direito 
ao voto é um dos pilares da demo-
cracia e, para o seu livre exercício, 
é necessário um arcabouço jurídico 
apto a garantir a legitimidade da es-
colha do eleitor e a assegurar proce-
dimentos isonômicos para captação 

de votos, de maneira que aquele 
que alcance o poder político possua 
inequívoca representatividade, pres-
tigiando-se a máxima constitucional 
de que todo poder emana do povo, 
que o exerce por meio de represen-
tantes eleitos ou diretamente. Neste 
desiderato, a Ação de Investigação 
Judicial Eleitoral é o instrumento 
adequado à apuração do desvio ou 
abuso de poder econômico, político 
e de autoridade, que venha a macu-
lar o processo eleitoral. (GA)

abuso de poder e da captação 
ilícita de sufrágio na conduta do 
investigado Marcelo Meireles.  

Asseveram que a voz contida 
na gravação é notoriamente do 
investigado Marcelo Meireles, 

Prefeito Municipal, pessoa pú-
blica amplamente conhecida no 
Município de São Romão.

O prefeito Marcelo Meireles (à esq.)

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público o Processo Licitatório n°. 064/2021, Tomada de Preço n°
002/2021; Contratação de empresa especializada em construção civil
para execução de pavimentação de ruas com blocos sextavados de
concreto. Tipo: Menor Preço Global. Abertura dia 16/09/2021 às
08h:30min. O edital completo poderá ser obtido no site oficial: https://
joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de licitação na Av.
Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de 08h ás
17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público o Processo Licitatório n°. 065/2021, Tomada de Preço n°
003/2021; Contratação de empresa especializada em construção civil
para revital ização e reabil i tação de áreas urbanas centrais
(Construção de Calçadas). Tipo: Menor Preço Global. Abertura dia 16/
09/2021 às 10h:30min. O edital completo poderá ser obtido no site oficial:
https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de licitação
na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de
08h ás 17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público o Processo Licitatório n°. 066/2021, Tomada de Preço n° 004/
2021; Contratação de empresa especializada em construção civil para
construção do Parque Municipal de Exposição. Tipo: Menor Preço Global.
Abertura dia 16/09/2021 às 14h:30min. O edital completo poderá ser obtido no
site oficial: https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de
licitação na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário
de 08h ás 17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.
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(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Amams formaliza verba de R$ 500 mil para 
barraginhas

Viana afirma que investir no canal do Jaíba é caminho 
para o desenvolvimento do Norte de Minas

Minas alcança nota superior a 80% 
em programa de gestão das águas

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
formalizou ontem (27) junto ao 
gabinete do deputado José Silva o 
protocolo para receber os R$ 500 
mil a serem usados na construção 
de barraginhas no Norte de Minas. 
O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, recebeu do deputado 
autor da emenda a informação da 

liberação da verba, que foi anun-
ciada no dia 26 de julho, em even-
to na Amams. A entidade pediu ao 
Ministério do Desenvolvimento 
Regional os recursos para fazer um 
milhão de barraginhas e recebeu a 
sinalização de que o pedido deverá 
ser atendido.

A proposta das barraginhas foi 
uma forma que a Amams encon-
trou para reverter os impactos cau-
sados pela seca no Norte de Minas. 
Com isso, as barraginhas segura-

rão as águas das chuvas e recupe-
rarão o lençol freático, além de as-
segurar o abastecimento humano 
e animal. O Norte de Minas tem 
sido castigado pela seca e tem em 
média de 800 a 900 milímetros de 
chuvas por ano, concentrados ba-
sicamente em três meses do ano. 
No mês de outubro o ministro 
Rogério Marinho, de Desenvolvi-
mento Regional, estará em Montes 
Claros para discutir com a Amams 
a execução desse projeto.

O senador Carlos Viana (PS-
D-MG) visitou, na quinta-feira 
(26), juntamente com uma co-
mitiva da Codevasf, as obras do 
canal de irrigação do Jaíba, no 
Norte de Minas, considerado 
uma referência no Brasil e na 
América em relação à produção 
irrigada de frutas.  O projeto do 
canal começou há mais de 40 
anos e ficou parado por falta de 
investimentos. No ano passado, 
o governo federal, por meio da 
Companhia de Desenvolvimen-
to dos Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf ), voltou 
a investir no canal de irrigação. 
Recursos para limpeza e desas-

soreamento do canal, com o 
objetivo de garantir a segurança 
hídrica do empreendimento co-
meçaram a ser feitos. Parte deste 
recurso foi por emenda parla-
mentar do senador Carlos Viana 
(PSD-MG).

“Jaíba é um projeto muito 
bem-sucedido pela Codevasf. 
Com o investimento, os produ-
tores estão conseguindo produ-
zir mais com menos água. E com 
o desassoreamento do canal, a 
retomada da produção de frutas 
está em um ritmo muito maior. 
Somente no ano passado, envia-
mos cerca de R$ 5 milhões para 
as obras”, disse o senador Carlos 

Viana. 
Durante a visita, foi assina-

do termo de doação de uma 
máquina de empacotamento de 
produtos doada pela Codevasf 
com emendas do senador Car-
los Viana para a Cooperativa dos 
Pequenos Produtores do Projeto 
Jaíba (CoperJaíba). “Muito hon-
rado em ajudar uma cooperativa 
de agricultores que gera renda e 
empregos na região”, disse Via-
na. A Cooperativa tem cerca de 
70 cooperados que produzem 
diversos produtos, dentre eles 
frutas, verduras e legumes.

Ainda no evento, o senador 
foi convidado para ser ‘padri-

nho’ da Rota da Fruticultura do 
Norte de Minas: Banana, limão, 
manga, semente de abóbora e 
batata doce são as principais 
produções que cercam o canal, 
que fica localizado entre Jaíba, 
Matias Cardoso e Verdelândia. 
De acordo com a Codevasf, o 
Projeto Jaíba gera cerca de 12 
mil empregos diretos e 20 mil 
empregos indiretos. A região 
teve uma safra de mais de 220 
mil toneladas de frutas no ano 
passado. Jaíba tem 550 km de 
canais que levam água para 
terras onde se produz frutas e 
verduras. (GIOVANNI RIBEIRO – 
Colaborador)

Minas Gerais obteve um de-
sempenho de 82,26% na execu-
ção das metas pactuadas em 2020 
pelo Programa de Consolidação 
do Pacto Nacional pela Gestão das 
Águas (Progestão) e irá receber da 
Agência Nacional de Águas (ANA) 
um recurso de R$ 800 mil. 

O programa, gerido no estado 
pelo Instituto Mineiro de Gestão 
das Águas (Igam), é um mecanis-
mo de incentivo financeiro do go-
verno federal, que busca aprimo-
rar a gestão dos recursos hídricos 
no país.

O resultado se refere ao cum-
primento das metas no segundo 
período do ciclo dois do progra-
ma, que inclui 36 metas, sendo 
cinco federativas e 31 específicas 
para Minas Gerais. 

O Progestão já disponibilizou 
ao estado cerca de R$ 5 milhões 
nos últimos sete anos. Os recur-
sos são utilizados na aquisição 
de equipamentos, transporte e 

logística, capacitações, desen-
volvimento de sistemas voltados 
à modernização de processos, 
entre outras ações de fomento à 
gestão hídrica, devidamente apro-
vadas pelo Conselho Estadual de 
Recursos Hídricos (CERH).

Metas 
A primeira meta federativa de-

finida pelo Progestão junto aos 
estados é o cadastro de usuários 
de água. Nesse objetivo, a ANA 
incentiva os estados a cadastra-
rem no sistema nacional todos os 
usuários que estão regularizados 
em seus territórios para que os 
diversos tipos de usos sejam co-
nhecidos.

A segunda meta é a capacita-
ção, que se refere a um programa 
estadual direcionado aos entes 
do Sistema Estadual de Geren-
ciamento de Recursos Hídricos, 
como técnicos ambientais e con-
selheiros de recursos hídricos, 

de forma a melhorar a atuação e 
o desempenho de todos e trazer 
respostas mais efetivas com os tra-
balhos desenvolvidos nas bacias 
hidrográficas.

A terceira meta federativa diz 
respeito ao compartilhamento de 
informações geradas a partir da 
gestão estadual, como os dados 
relativos à qualidade da água dos 
mananciais, por exemplo. 

No caso de Minas Gerais, são 
mais de 600 pontos monitorados 
pelo Igam nos rios e demais cur-
sos d’água mineiros. As últimas 
duas metas estão relacionadas ao 
monitoramento de eventos crí-
ticos e à gestão da segurança de 
barragens de água, objetivo no 
qual Minas Gerais obteve desem-
penho de 100% em 2020, segun-
do nota técnica produzida pela 
ANA.

“O resultado mostra que o 
Igam vem cumprindo de maneira 
satisfatória as metas estabelecidas 

pelo programa, oportunizando 
uma melhoria contínua na ges-
tão e o aprimoramento dos ins-
trumentos de gestão”, avalia o 
diretor-geral do Igam, Marcelo da 
Fonseca.

Ciclos
O segundo ciclo do Progestão 

teve início em 2019 e segue até 
2023. O valor do repasse fede-
ral pode chegar a R$ 1 milhão a 
cada ano. O segundo período do 
ciclo dois corresponde ao ano de 
2020. Nele, foram avaliados pela 
ANA o cumprimento das metas de 
cooperação federativa e a aprova-
ção, pelo CERH, da Autoavaliação 
2020, relativa ao cumprimento 
das metas de gerenciamento de 
recursos hídricos no estado, e da 
Autodeclaração, que comprova os 
investimentos em metas críticas 
de gestão realizados em 2020.

“No caso de Minas Gerais, a 
escolha foi pelo investimento no 

As barraginhas são uma alternativa para reverter os impactos causados pela seca

As águas do rio Verde Grande estão sendo monitoradas

O senador em Jaíba

Resultado se refere ao cumprimento de metas no ciclo dois 
do Progestão, do governo federal

desenvolvimento de sistemas de 
informações, que são ferramen-
tas de suporte à gestão em vários 
níveis e têm contribuído substan-
cialmente para o aprimoramento 
da gestão das águas no estado”, 
diz a analista ambiental do Igam, 
Lilian Domingues, ponto focal do 
Progestão em Minas.

Progestão
O Programa de Consolidação 

do Pacto Nacional pela Gestão 
das Águas (Progestão) foi desen-
volvido pela Agência Nacional de 
Águas (ANA) com o objetivo de 
apoiar os Sistemas Estaduais de 
Gerenciamento de Recursos Hí-
dricos (SEGREHs), que integram 
o Sistema Nacional de Gerencia-

mento de Recursos Hídricos (SIN-
GREH).

Por meio do incentivo finan-
ceiro, o programa encaminha 
recursos aos estados mediante o 
alcance de metas definidas entre 
a ANA e os entes federativos par-
ticipantes, com base em normati-
vos legais. A adesão é voluntária e 
se dá por meio de decreto oficial 
específico.

Criado para fortalecer a gestão 
das águas em território nacional, 
de forma integrada, descentrali-
zada e participativa, o Progestão 
também tem como objetivo pro-
mover o uso múltiplo e sustentá-
vel dos recursos hídricos. (Agên-
cia Minas)
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Governo de Minas recebe pedido para retirada 
dos trilhos de Montes Claros

Governo de Minas disponibiliza 3 mi de seringas para o 
Ministério da Saúde

Pirapora recolhe 
10 toneladas de 
garrafas de vidro 
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GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Pirapora, por 
meio do Serviço Autônomo de Agua 
e Esgoto (SAAE), recolheu mais de 
10 toneladas de garrafas de vidro 
retiradas do meio ambiente em uma 
semana. O trabalho de coleta regular 
de garrafas de vidro teve início no 
dia 16 de agosto na primeira semana 
trouxe um resultado positivo para o 

meio ambiente e de renda para os 
recicladores. Segundo o diretor do 
SAAE, Bruno Santos Guimarães, esta 
semana foram enviadas duas cargas 
para Montes Claros onde o vidro 
será reciclado.

“No processo de reciclagem o 
vidro é triturado e esquentado nova-
mente, virando um novo vidro. Sem 
uso do mineral (areia) e com menor 
gasto de água e energia. Portanto, 

possibilitar esse processo da recicla-
gem do vidro através da coleta sele-
tiva é muito gratificante. Estamos em 
busca da sustentabilidade sócio am-
biental de nossa cidade. Tem muito a 
se fazer, mas estamos avançando aos 
poucos”, observou Bruno. O SAAE 
pede a colaboração dos moradores, 
para que coloquem as garrafas vazias 
em caixas ou sacos separados na cal-
çada para facilitar a coleta.

O governador Romeu Zema rece-
beu um pedido do prefeito de Mon-
tes Claros para que utilize os recursos 
a serem pagos pela Ferrovia Centro 
Atlântica na prorrogação da con-
cessão do sistema ferroviário, para 
construir o Contorno Ferroviário da 
cidade, com a consequente retirada 
dos trilhos da área urbana. O curioso 
é que no mesmo horário da conversa 
por videoconferência, o Ministério 
Público Federal denunciou na ALMG 
que o Governo Federal estava aplican-
do os R$ 1,2 bilhão dessa negociação 

no caixa único da União e com isso, 
comprometendo a destinação correta 
dos recursos. Desde o ano de 1925 
que os trilhos ferroviários chegaram 
a Montes Claros e como consequên-
cia, dinamizou o desenvolvimento da 
cidade. Porém, na atualidade, acaba 
sendo empecilho.

Ainda na conversa com o governa-
dor, o chefe do Executivo municipal 
solicitou que ele autorizasse o asfalta-
mento da estrada que liga Itacambira 
a Grão Mogol e depois até a BR-367, 
para interligar os vales do São Fran-

cisco e Jequitinhonha, criando uma 
rota de escoamento da produção. 
Isso daria mais fácil acesso ao porto 
do litoral da Bahia. A sua proposta é 
que se usasse os recursos a serem pa-
gos com a compensação da tragédia 
de Mariana, que deverá ser de R$ 61 
bilhões para Minas Gerais. 

Alinharam ainda o acordo para as 
obras do Anel Rodoviário de Montes 
Claros, onde o município fará a con-
cessão da licença.

Outro assunto abordado foi a 
pavimentação da via de acesso ao 

Parque Estadual da Lapa Grande, 
em Montes Claros e explicou que a 
Prefeitura fará o asfaltamento de 700 
metros e por isso, quer o Estado as-
faltando os 2 quilometros que faltam. 
Também pediu que o Estado viabilize 
a construção de barragens de peque-
no e médio porte em vários rios de 
Montes Claros e do Norte de Minas, 
como Verde Grande, para aliviar o 
drama causado pela seca. A proposta 
é perenizar as águas das chuvas e com 
isso, assegurar água para consumo 
humano e animal. (GA)

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG), vai disponibilizar para o 
Ministério da Saúde (MS) 3 milhões 
de seringas de 1ml, usadas para 
aplicação do imunizante da Pfizer. O 
quantitativo será repassado pelo go-

verno federal a outros estados que, 
no momento, estão com dificuldade 
para a aquisição do item.

Atualmente, Minas Gerais conta 
com um estoque de  seringas  e agu-
lhas de 32.500.000 de unidades de 
diferentes especificações, suficientes 

para atender à demanda do estado 
durante a vacinação contra covid-19 
e demais campanhas de imunização.

O secretário de Estado de Saúde, 
o médico Fábio Baccheretti, explica 
que a ação solitária só é possível de-
vido ao planejamento realizado pela 

SES-MG para enfrentar a pandemia 
da covid-19.

“Com o objetivo de garantir os in-
sumos necessários a vacinação de to-
dos os mineiros, a secretaria adquiriu, 
em agosto de 2020, 50 milhões de se-
ringas e agulhas por meio de licitação 

não emergencial. Foram investidos 
R$ 35 milhões, permitindo, assim, o 
abastecimento dos municípios e pla-
nejamento prévio da vacinação em 
massa de toda a população no ano de 
2021”, ressaltou.

A aquisição de outros insumos e 

materiais destinados à vacinação fa-
zem parte dos envios já previstos no 
calendário de imunização do Estado, 
como em campanhas de vacinação 
infantil, imunização contra a gripe 
Influenza, entre outros. (Agência Mi-
nas)
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PM apreende porções de cocaína dentro de sapateira

Batalhão de montanha capacita auxiliares de guia de cordada

JANAÚBA

VÁRZEA DA PALMA 
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8 seguRança pública

Dois homens são presos suspeitos de 
envolvimento com o tráfico de drogas 

PM apreende drogas armas 
e munições

Motociclista que fugiu após atropelar idoso vai 
responder por homicídio culposo

A Polícia Civil identificou 
uma motociclista suspeita de 
atropelar um idoso, de 73 
anos, em Janaúba. A vítima foi 
atingida enquanto atravessava a 
Avenida Rede Elétrica, no Bairro 

Ribeirão do Ouro. O acidente foi 
no dia 25 de julho e a mulher 
foi flagrada por testemunhas 
fugindo do local.

“Segundo consta das 
apurações, a investigada 

evadiu sem prestar socorro 
empurrando a motocicleta. 
Ela escondeu o veículo em sua 
casa, que fica próxima ao local 
do acidente”, diz a nota enviada 
pela Polícia Civil.

O idoso chegou a ser 
socorrido pelo Samu com 
traumatismo cranioencefálico 
grave conforme noticiou 
o G1. À época, o Samu 
informou que ele teve uma 

parada cardiorrespiratória, foi 
estabilizado e transferido para 
a Santa Casa de Montes Claros. 
Segundo a Polícia Civil, ele não 
resistiu aos ferimentos.

A mulher foi ouvida na 

delegacia de trânsito e confessou 
o crime. Ainda de acordo com 
a PC, ela vai responder por 
homicídio culposo e o inquérito 
que investiga o caso será enviado 
à Justiça nos próximos dias.

No Bairro Santo Antônio, 
em Montes Claros, dois 
homens foram presos após 
a Polícia Militar receber 
uma denúncia de que um 
deles estaria esperando por 
uma entrega de drogas, na 
quinta-feira. Uma equipe da 
Companhia de Policiamento 
Especializado fez o 
monitoramento do local 
apontado pelo informante e 
viu um dos autores em frente 
a um comércio na Avenida 
Lauro Dias de Sá. Com ele, 
os militares apreenderam R$ 
1.335.

O outro envolvido na 
ocorrência chegava de 
bicicleta, mas percebeu a 
presença dos militares e 
fugiu para um lava-jato, 
onde foi localizado. Ao ser 
questionado, ele confirmou 
que estaria no local para 
fazer a entrega e apontou 
que tinha escondido uma 
barra de cocaína e uma 
balança no para-choques de 
um carro durante a fuga. O 
material foi apreendido.

De acordo com a PM, 
o homem ainda disse que 
o primeiro preso custeava 

uma casa para ele, onde 
eram feitos a embalagem 
e armazenamento de 
entorpecentes. No local, 
os policiais encontraram 
uma barra e três pedras de 
cocaína dentro de um fogão. 
Uma espingarda modificada 
também foi apreendida 
na residência. Segundo a 
PM, o primeiro autor tem 
registros tráfico de drogas 
e o segundo possui uma 
passagem por furto. Os dois 
foram presos em flagrante 
por tráfico e levados para a 
delegacia.

Na noite da última quinta-feira 
(26), a Polícia Militar apreendeu 
armas, munições e drogas em 
Várzea da Palma. Duas mulheres, 
de 22 e 26 anos, e dois homens, 
de 24 e 26, foram presos. A 
PM montou uma operação 
após denúncias de disputa do 

controle do tráfico de drogas no 
Bairro Vila Aparecida. Segundo 
a polícia, a denúncia apontava 
que os gerentes do tráfico 
estariam planejando executar 
‘concorrentes’ para assumir a 
venda de drogas no bairro.

Foram feitas buscas em vários 

pontos e os policiais apreenderam 
uma barra de maconha, seis 
pedras de crack, dois revólveres, 
33 munições, além de uma 
balança e dinheiro. As quatro 
pessoas foram presas em flagrante 
por tráfico de drogas, associação 
para o tráfico e porte ilegal de 

armas e munições.
Segundo a Polícia Militar, 

um dos presos confessou que 
pretendia cometer o homicídio 
com ajuda de um comparsa. 
Os quatro suspeitos foram 
conduzidos à delegacia de Polícia 
Civil.

Na última quinta-feira (26), a 
Polícia Militar apreendeu diversas 
porções de cocaína dentro de uma 
sapateira durante uma ocorrência 
no Bairro São Judas, em Montes 
Claros. Um homem acabou sendo 
preso. Os militares da Companhia de 
Policiamento Especializado faziam 
patrulhamento quando receberam 
uma denúncia de que o autor estaria 
traficando drogas perto de casa. Os 
policiais o monitoraram por cerca 

de quatro horas. Ele foi abordado e 
confessou que tinha entorpecentes 
em casa.

Segundo a PM, o padrasto e a 
mãe do homem estavam no imóvel 
no momento em que a equipe 
entrou. A mulher apontou onde 
seria o quarto do filho.

Durante as buscas, os militares 
encontraram uma bolsa de couro, 
dentro de uma sapateira, com as 
porções de cocaína. No total, foram 

encontradas duas pedras brutas 
e 98 menores, uma porção e 493 
papelotes da droga. Ainda foram 
apreendidos materiais para embalar 
e pesar os entorpecentes, dinheiro e 
cadernos com anotações referentes 
ao tráfico. Aos policiais, o autor 
ainda disse que recebia dinheiro 
para guardar a droga em casa, mas 
não forneceu nenhum nome do 
suposto dono das substâncias. Ele 
foi levado para a delegacia.

O 11º Batalhão de Infantaria de 
Montanha (11º BI Mth) do Exército 
realizou, no período de 9 a 26 de 
agosto, o Estágio de Auxiliar de 
Guia de Cordada. A capacitação 
foi concluída por 38 militares 
das organizações militares da 4ª 
Brigada de Infantaria Leve de 
Montanha (4ª Bda Inf L Mth) e 
da Companhia de Precursores 
Paraquedista (Cia Prec Pqdt).

O estágio tem por objetivo 
capacitar o militar a operar e 
conduzir tropa de qualquer 
natureza em ambiente operacional 
de montanha, a guiar cordadas e a 

equipar vias e sistemas de resgate. 
A capacitação adquirida pelos 
militares será aplicada em suas 
respectivas unidades, em apoio 
às instruções relacionadas ao 
montanhismo militar.

O Soldado Emerson Magalhães 
dos Santos, do 11º BI Mth, foi 
homenageado no momento da 
conclusão do estágio. Ao longo 
das duas semanas de instrução, o 
militar se destacou ao evidenciar 
atributos do combatente de 
montanha, como humildade, 
paciência e perseverança. (Exército 
Brasileiro)
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Arlen Santiago apresenta demandas prioritárias da 
região durante reunião no CIMAMS
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Carlos Viana participa de encontro com 
lideranças e anuncia recursos para região 
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VINÍCIOS SANTOS

O senador Carlos Viana, deputa-
dos estaduais e federais da região e 
cerca de 90 prefeitos participaram, na 
manhã dessa sexta-feira (27), de uma 
reunião na sede do Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário da Área 
Mineira da Sudene (Cimams), na qual 
foram apresentadas demandas, prin-
cipalmente do Norte de Minas e Vale 
do Jequitinhonha. “São duas regiões 
que precisavam de investimentos e 
que não recebiam respostas sobre 
essas necessidades, mas que agora ga-
nharam essa importância pela união 
dos prefeitos e pela possibilidade que 
nós temos, em Brasília, de apresentar 
as soluções e os projetos”, destacou 
o senador.

“Nós traremos, muito em breve, 
no Governo Federal, questões que 
antes já eram necessidades, mas que 
agora estão sendo discutidas, como as 
duplicações das rodovias; a convivên-
cia com a seca; barragens; e toda uma 
série de investimentos que vem pela 
Sudene”, afirmou Viana, que acres-

centou: “esse desenvolvimento regio-
nal de forma igual é um dos pontos 
mais importantes que a política em 
Minas Gerais tem que recuperar. Ou-
tras regiões do nosso Estado já vêm 
se desenvolvendo e não podemos 
deixar de lado os mineiros do Norte e 
do Vale do Jequitinhonha. O Norte de 
Minas, assim como outras regiões im-
portantes, nunca recebeu tanto inves-
timento, como têm recebido agora”.

“O nosso objetivo são as obras, in-
vestimentos e a geração de empregos 
aqui na região. Empregos de qualida-
de. O Norte de Minas, assim como Je-
quitinhonha, precisa de asfaltamento 
das estradas, da 367, por exemplo, 
que é uma rodovia fundamental; a 
135, o ponto entre Manga e Itaca-
rambi, que nunca teve asfalto e que 
vamos resolver este problema. O de-
senvolvimento vem de um conjunto 
de medidas e é isso que nós estamos 
fazendo”, ponderou o senador.

Ao concluir sua fala, o senador 
anunciou que muitos recursos de-
verão chegar à região a partir de 
setembro. “Teremos os investimen-

tos superiores à casa dos milhões. É 
importante ressaltar que só no Norte 
de Minas, nos últimos dois anos, eu 
já investi R$ 150 milhões em dinheiro 
federal, mas, agora, vamos começar 
a ter dois, três bilhões de reais, que 
já estão, inclusive, liberados para a 
questão da infraestrutura em nosso 
Estado. Não é promessa, são projetos 
que estão próximos de ser votados 
em Brasília”.

O presidente do Cimams, Walmir 
Moraes de Sá, enalteceu o evento rea-
lizado. “Há um interesse muito gran-
de dos prefeitos no desenvolvimento 
da nossa região e essa reunião hoje 
foi para que pudéssemos reivindicar 
os interesses das nossas cidades. En-
tre as nossas reivindicações, apon-
tamos a Barragem de Jequitaí, que 
gerará emprego e renda; a Barragem 
de Berizal; ligações asfálticas que fal-
tam na nossa região e muitos projetos 
que entregamos ao senador”, disse e 
acrescentou: “o Cimams é hoje um 
elo entre os poderes. Nós temos que 
fazer um trabalho voltado para o bem 
da região, das pessoas do Norte de 

Gil Pereira realizará audiência pública para 
debater crise hídrica nacional: 15 de setembro

A Comissão das Energias Re-
nováveis e dos Recursos Hídri-
cos realizará audiência pública, 
no dia 15/09/21, às 14h30, na 
Assembleia Legislativa, confor-
me o requerimento 9.811/21, 
de autoria do seu presidente, 
deputado Gil Pereira, para deba-
ter a crise hídrica nacional anun-

ciada pelos órgãos e instituições 
governamentais. 

O objetivo é analisar suas 
repercussões em Minas Gerais, 
particularmente no Norte de 
Minas, bem como avaliar e suge-
rir medidas para sua prevenção 
e enfrentamento, com partici-
pação de especialistas do setor 

hídrico e energético.
Gil Pereira alerta para o ce-

nário de escalada das tarifas de 
energia elétrica, que cada vez 
mais pressiona o orçamento 
das famílias mineiras, tanto com 
sucessivos aumentos da conta 
de luz, quanto do custo da ali-
mentação básica: “Espera-se, 

O deputado estadual Arlen Santiago 
participou durante toda a manhã de sex-
ta-feira (27), da reunião com o conselho 
de prefeitos do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da Sudene 
(CIMAMS). O evento, organizado pelo pre-
sidente do Consórcio, Valmir Morais de Sá, 
contou com a presença do senador Carlos 
Viana e do diretor da presidência do Sena-
do, Alexandre Silveira.

O encontro teve como objetivo unir es-
forços para o desenvolvimento dos municí-
pios e a reconstrução de políticas públicas 
em um cenário pós pandemia.

Comprometido com o progresso das 
regiões Norte e Jequitinhonha, o deputado 
Arlen afirmou o seu empenho com toda a 
população e destacou a importância do for-
talecimento de ações para o crescimento lo-
cal. “É fundamental a aplicação de recursos 
destinados à infraestrutura, à geração local 
de bens e serviços, à oportunidade de em-
pregos e, em especial, à qualidade de vida 
da população”.

Durante o compromisso, o parlamentar 
teve a oportunidade de apresentar e entre-
gar, ao Senador e ao diretor da presidência 
do Senado, demandas prioritárias que são 
de extrema necessidade e urgência para as 
regiões e que contribuirão sistematicamen-
te, entre outras questões, para o avanço da 
economia dos municípios que possuem um 
dos menores Índices de Desenvolvimento 
Humano (IDH) de Minas Gerais.

O senador Carlos Viana disse que está 
atento a todas as demandas que vão trazer 
desenvolvimento e geração de riqueza para 
o Norte de Minas e afirmou que, “desde o 
primeiro mês como senador, tenho visitado 
a região, retornado com soluções e buscado 
ajudar no planejamento de novos tempos 
de crescimento. Fico muito feliz em perce-
ber que outros políticos também estejam 
seguindo esse mesmo caminho, redesco-
brindo o Norte e que a região está unida em 
torno dos interesses que podem melhorar 
a vida do povo norte mineiro. E, principal-
mente, que o Norte de Minas Gerais voltou 

a ter o destaque necessário no contexto po-
lítico do nosso estado”.

Já Alexandre Silveira, destacou a impor-
tância de encontrar com os verdadeiros 
representantes da população. Ele afirmou 
que, “estar aqui, em nome do presidente 
Rodrigo Pacheco, junto com a nossa banca-
da no Senado, é motivo de muita responsa-
bilidade. Estamos em uma região que, ape-
sar de ainda ter muitas demandas, é uma 
região progressista, bem representada na 
Casa Legislativa. Inclusive, com deputados 
pleiteando obras grandes de infraestrutura, 
como a duplicação das BRs 135 e 251. Que-
remos voltar aqui ainda mais empenhados 
em ajudar de fato os vários municípios do 
Norte de Minas e do Vale do Jequitinhonha 
e Mucuri”.

Arlen Santiago destacou a importância 
da interação entre o legislativo e o executivo 
na busca por importantes recursos. “Tive-
mos aqui hoje uma reunião extremamente 
proveitosa. A nossa vida política baseia-se 
todos os dias nisso. Levantar as demandas 

Minas, que são quem verdadeiramen-
te têm que ser servidos pelo poder 
público. Vamos juntar forças para 
podermos desenvolver cada cidade 
mineira”.

Também presente no evento, o 

Deputado Federal Delegado Mar-
celo Freitas (PSL) falou sobre a ne-
cessidade de proximidade entre os 
governos. “Essa reunião é muito 
importante para o Norte de Minas, 
especialmente na busca de recursos 

para obras estruturantes desta ma-
crorregião. Essa aproximação faz com 
que o Governo do Estado e Governo 
Federal façam-se presentes no Norte 
de Minas, atendendo às demandas es-
senciais dos nossos municípios”.

O senador Carlos Viana, durante entrevista coletiva na sede do Cimams, em Montes Claros 

lamentavelmente, uma cadeia de repercus-
sões negativas, com redução da atividade 
econômica e crescimento ainda maior do 
desemprego, além da queda dos recursos 
para investimentos em políticas públicas, em 
consequência”. 

Parte da solução
Precursor no incentivo das energias re-

nováveis no Estado, com destaque para a 
fonte solar, principalmente na região Norte, 
o deputado Gil Pereira aponta o urgente 
desenvolvimento e a utilização das energias 
limpas como parte da solução para o grave 
problema climático e hídrico. 

“Cabe à Cemig garantir agilidade às co-
nexões dos sistemas de micro e minigeração 
solar (geração distribuída), além da constru-
ção das subestações anunciadas, para que 
mantenhamos a liderança nacional no setor. 
Na geração centralizada (grandes usinas), 
são necessários mais leilões federais, tanto 
para novas plantas fotovoltaicas, quanto para 
linhas de transmissão necessárias ao escoa-
mento da energia produzida”, ressaltou Gil 
Pereira.

Citou, ainda, o efeito direto disso na 
diversificação da matriz energética, com a 
consequente economia da água das hidrelé-
tricas, o menor acionamento das usinas ter-
melétricas, mais caras e poluentes, além da 
redução da importação onerosa de energia 
de países vizinhos.

Impacto no bolso
A audiência pública da Comissão das 

Energias Renováveis e dos Recursos Hídricos 
assume maior importância, diante do agrava-
mento da crise hídrica e energética.

O impacto no bolso dos brasileiros é 
consequência, especialmente, da crise hídri-
ca que atinge o Brasil. O preço da energia 
elétrica subiu quase três vezes mais que a in-
flação ao longo dos primeiros oito meses de 
2021, refletindo em aumento disseminado 
nos preços de diversos produtos e serviços. 

De acordo com IBGE, o Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo 15 (IPCA-15), prévia 
da inflação oficial, avançou 0,89% na passa-
gem de julho para agosto, enquanto a alta da 
energia elétrica foi de 5%.

No ano, enquanto o IPCA-15 acumulou 

alta de 5,81%, a alta acumulada nas contas 
de luz chegou a 16,07%, quase o triplo do 
índice geral. Em 12 meses, a energia elétrica 
acumulou alta de 20,86%, mais que o dobro 
da inflação acumulada no período, que foi 
de 9,3%.

O aumento de 5% na energia elétrica 
em agosto ainda reflete o reajuste de 52% 
aplicado em julho sobre a bandeira tarifária 
vermelha patamar 2, que passou de R$ 6,24 
para R$ 9,49 a cada 100 kWh consumidos. 

Nível crítico
O Brasil enfrenta a pior estiagem dos 

últimos 91 anos, segundo dados do Opera-
dor Nacional do Sistema Elétrico (ONS). Os 
reservatórios do Sudeste e do Centro-Oes-
te, que respondem por 70% da geração de 
energia, estão com 23% da capacidade de 
armazenamento, nível menor que o regis-
trado em agosto de 2001, quando o país en-
frentou racionamento de energia (apagão). 
Em novembro, quando começa o período 
chuvoso, o ONS prevê que os reservatórios 
do Sudeste/Centro-Oeste vão baixar a 10% 
da capacidade.

necessárias para o bem-estar do 
povo e buscar alternativas para 
solucionar cada uma delas. Ale-
xandre Silveira e Carlos Viana 
têm sido grandes parceiros da 

nossa região. É sempre gratifi-
cante contribuir com os nossos 
municípios, fazendo essa ponte 
entre a gestão municipal e a fede-
ral. Um trabalho que tem como 

objetivo comum alcançar metas 
de agilidade, produtividade e re-
solutividade, sempre mantendo 
o foco na defesa dos interesses 
dos mineiros”, disse o Deputado.
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Vestindo roupa de praia, 
as chiquititas saem do 
hotel correndo com Ge-
raldo e Leandra. Todos 
vão até a Praia de Pirangi 
e comentam sobre a qua-
lidade do quarto do ho-

tel. Clipe de cena da música “Berlinda”, com as praias 
de Natal como cenário para as coreografias das chiqui-
titas. Cintia vê Matilde com a aranha Brunilda. Matilde 
diz que se a aranha não ficar com ela contará para todos 
sobre o tesouro no orfanato. Vivi empresta seu prote-
tor solar para as chiquititas. Já na ilha deserta, Tobias 
e Maria Cecília andam pela mata. A mulher está quase 
perdendo a esperança deles serem resgatados. Mili de-
senha um coração na areia e escreve Mili e Mosca. Os 
dois namorados se divertem no mar. No orfanato, Lucia 
abre o objeto em formato oval e descobre que cada vez 
que chacoalha o objeto, seu desejo se realiza ao abrir a 
tampa. No caso, ela tira frutas do objeto. Na praia, Mili 
e Mosca buscam colchas para levarem ao orfanato. Gabi 
leva Maria de volta ao orfanato. Carol conta para Chico 
sobre sua visita para Ernestina. Duda conversa com Ju-
nior sobre o término de seu namoro com Pata. Duda vai 
até o orfanato. As meninas deixam Pata e Duda a sós. Os 
dois discutem e Pata diz que segundo Marian ele ficava 
de papo com Janu enquanto namoravam. Duda sai irri-
tado do orfanato e é abordado por uma caça talentos. 
A mulher diz que se ele tiver interesse deve conversar 
com os pais para poder ir até a agência. Bia conversa o 
Geraldo na praia. O homem diz que ela ainda reencon-
trará o seu pai e que não der perder a esperança.
Duda tira satisfação com Marian e diz que jamais teve 
nenhum tipo de interesse por Janu. Geraldo pede para 
as crianças se arrumarem para irem ao show da Mariana 
Elali. No hotel, as chiquititas fazem uma apresentação 
musical no palco. A plateia entra em êxtase e tira diver-
sas fotos das chiquititas. A banda localRastafeeling, faz 
uma apresentação de reggae com participação das Chi-
quititas. Chega o momento da apresentação principal, 
o show de Marina Elali, que canta a música “Show Gol 
Soul”. Na TV é anunciado que as buscas pelo jatinho 
foram encerradas, pois o avião deve ter caído no mar. 
Todos ficam arrasados. Joana tem delírios no hospital 
e falece. 

10 entReteniMentO

RESUMO DE Novelas

Thereza sofre e se afasta 
sem ser vista. Luísa con-
ta a Pedro que Samuel 
os flagrou juntos. Zayla 
afirma a Pilar que ama Sa-
muel e não desistirá dele. 

Quinzinho perde a voz novamente, e Clemência se pre-
ocupa. Pedro pede que Samuel seja seu amigo. Justina 
alerta Luísa sobre Thereza. Thereza pede ajuda a Caxias 
para afastar Pedro de Luísa. Caxias prepara um plano de 
viagem para Pedro. Luísa descobre que Pedro e Thereza 
se ausentarão por um ano. Tonico vence a eleição para 
deputado. Thereza se surpreende ao saber que Pedro 
decidiu levar as princesas e Luísa para sua viagem.

Antônia disfarça sua pre-
ocupação e diz a Júlio 
que seu receio é por cau-
sa do vazamento de gás. 
Dom e Dílson descobrem 
que são irmãos e com-

binam guardar segredo até a confirmação do teste de 
DNA. Eric faz uma surpresa para Luiza. Eric aceita o pe-
dido de casamento feito por Luiza. Antônia encontra um 
comprovante de enterro de Sherlock entre os pertences 
de Júlio e manda Domênico investigar. Domênico acha 
a mala de Pedrinho com o dinheiro no túmulo de Sher-
lock. Júlio se entrega à polícia e confessa ao delegado 
Siqueira que roubou o Carioca Palace. Antônia conta a 
Douglas que Júlio roubou o hotel. 

José Alfredo finge ser 
uma assombração para 
confundir Cora. Vicente 
cumprimenta sua equi-
pe e presenteia a todos. 
Xana se irrita quando 

Naná recebe um telefonema de Antônio. Maria Marta 
dispensa Maurílio e fica no quarto de José Alfredo. Vi-
cente e Cristina se beijam. Maria Clara se declara para 
Vicente. Salvador observa Helena dormir e Carmem se 
preocupa com a moça. Maria Ísis e José Alfredo passam 
o dia juntos. Téo escreve a bibliografia não autoriza-
da de José Alfredo. Cláudio liga para Leonardo. Cora 
aparece na casa de Maria Marta e anuncia que viu José 
Alfredo.

Naiara A zevedo revela fim do 
casamento após 9 anos de ‘erros 
e acertos’

Andressa Suita aponta impacto do 
crescimento dos filhos em looks: 
‘Tênis em todos’

Seg a Sáb, às 20h30
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Fernanda Souza explica afastamento 
das novelas: ‘Não combina mais 
com rotina de vida que quero’

Longe das novelas desde ‘A Regra 
do Jogo’, Fernanda Souza não deu 
uma data para voltar aos holofotes. 
Veja declaração da atriz!

Fernanda Souza está longe das 
novelas desde “A Regra do Jogo” 
(2015). Sem data para voltar aos 
holofotes, a atriz explicou o motivo 
de não querer trabalhar novamente 
em folhetins. “É maçante. Não com-
bina mais com a rotina de vida que 
eu quero”, declarou a intérprete de 
Thaísa em “Ti Ti Ti” (2010) durante 
uma live com Maria Zilda Bethlem no 
Instagram.

No bate-papo, um internauta 
questionou se Fernanda aceitaria re-
tornar às telinhas. “Acho muito difícil 
mesmo. Novela tem uma dinâmica 
que exige bastante da gente. Você fica 
todo aquele tempo dependendo do 
roteiro. E, hoje em dia, eu prefiro tra-
balhar em projetos que tenham um 

tempo mais curto de trabalho”, falou 
a ex-apresentadora do “SóTocaTop” 
(2018-2020).

Fernanda tirou um período sa-
bático em 2019 e se afastou da TV. 
“Vamos combinar que é uma es-
cravidão”, disparou Maria Zilda. “É 
maçante, no sentido de entrega. São 
muitos meses. Eu amo fazer novelas, 
fiz durante 20 anos, mas hoje em dia 
não combina mais com a rotina de 
vida que eu quero. Esse equilíbrio 
que eu tô tentando encontrar entre a 
vida pessoal e profissional”, pontuou.

Na sequência, um outro fã per-
guntou do que Fernanda mais sentia 
falta de fazer durante a crise sanitária 
provocada pela Covid-19. “Eu tinha 
parado antes da pandemia. Um ano 
antes eu já tinha parado”, relatou a a 
ex-mulher de Thiaguinho, com quem 
mantém uma relação amigável e tro-
ca declarações na web.

Naiara Azevedo abriu o jogo so-
bre a separação de Rafael Cabral em 
post no Instagram. A cantora serta-
neja e empresário estavam perto de 
completar 9 anos de relação. Empre-
sário também abriu o jogo nas redes 
sociais. Veja!

Naiara Azevedo e Rafael Cabral 
não estão mais juntos. A cantora ser-
taneja abriu o jogo sobre o fim do ca-
samento em suas redes sociais nesta 
sexta-feira (27). “Não existem pala-
vras para expressar o sentimento de 
ver uma relação chegar ao fim. Mas 
existe um momento onde precisa-
mos olhar para nós mesmos e ressig-
nificar algumas coisas. Foram 9 anos 
de erros e acertos, de dores e alegrias 
e de muito respeito! E é em nome 
desse respeito um pelo outro, que 
decidimos, por hora, por um fim em 
nossa relação”, explicou a cantora.

Segundo o colunista Leo Dias, 
do “Metrópoles”, a cantora e o em-
presário passavam por uma crise no 
casamento desde o início de julho. A 
última briga – entre as diversas que 
o casal teve ao longo da união, que 
completaria cinco anos em outubro, 
– foi decisiva.

Naiara e Rafael subiram ao altar 
em outubro de 2016 no Espaço Me-
moratto, em Goiânia, onde reuniram 
amigos e familiares. O vestido de noi-
va usado pela cantora foi avaliado em 
R$ 20 mil e desenhado pelo estilista 
Cristiano Bernardes.

Ainda na postagem na web, Naia-

Andressa Suita concilia materni-
dade e sua paixão pelo mundo da 
moda de modo prático e elegante. 
Mãe de Gabriel e Samuel, de 4 e 3 
anos, respectivamente, ela conta ao 
Purepeople detalhes de seus looks e 
da criação dos meninos.

Andressa Suita não esconde sua 
afinidade com o mundo fashion: em 
suas redes sociais, a goiana é dona de 
looks inspiradores para o inverno e 
não fica atrás na moda praia. Estrela 
da campanha Verão 2022 da Rama-
rim, a modelo conta nesta sexta-feira 

(27) ao Purepeople detalhes de sua 
relação com os looks e o impacto tra-
zido pela maternidade neles.

Mãe de Gabriel, de 4 anos, e Sa-
muel, de 3 - com quem compartilha 
momentos de maternidade real na 
web -, a influenciadora explica que 
o crescimento dos meninos fez com 
que ela priorizasse peças mais con-
fortáveis. “Gosto bastante de com-
binar tênis com os meus looks. Uso 
durante o dia e à noite também é 
um calçado que pode ser usado em 
todas as ocasiões. Principalmente 
quando se tem 2 pequenos em casa 
(risos)”, conta.

Para Andressa, seu estilo pode 
ser definido como “despojado e, ao 
mesmo tempo, casual”. Assim como 
a mãe, os dois meninos demonstram 
personalidade na hora de se vestir. 
“Eles já escolhem praticamente o que 
querem usar. E muita gente acha que 
eu gosto de vestir eles iguais, mas 
não, eles que falam que querem a 
mesma roupa, risos. Acho lindo isso 
neles, conexão de irmãos”, aponta a 
mulher de Gusttavo Lima.

“Mas hoje em dia o que mais sin-
to falta é de apresentar. Mais do que 
atuar. Gosto de atuar, vou ser atriz 
pro resto da minha vida. Tenho muita 
admiração pelo ofício, muito respei-
to. Mas o que me dá mais ânimo é 
apresentar. Eu gosto muito de trocar 
ideia, conversar”, destacou.

ra garantiu que o amor permanece, 
mas afirmou que o relacionamento 
com Rafael tomou outro caminho. 
“Não por que acabou o amor, mas 
sim porque entendemos que nossos 
sentimentos se transformaram em 
amizade! Em algum momento, nos 
desencontramos na vida a 2, e não é 
porque um casamento chega ao fim, 
que ele não deu certo.”

Para a cantora, não há motivos 
para arrependimentos. “Para mim (o 
casamento) deu certo sim, enquanto 
durou. Não tenho arrependimentos! 
Só gratidão por tudo que vivi ao seu 
lado Rafael. Te desejo toda felicida-
de do mundo! Obrigada por todos 
os momentos que tivemos juntos, 
e pela sua família que me acolheu 
desde o início! Você me deu uma 
enteada linda que eu irei amar para 
sempre!”, afirmou.

Rafael também se pronunciou 
sobre o término do casamento nas 
redes sociais. “Oi, turma! Eu não 

iria expor nada disso por aqui, mas 
antes que vaze de uma outra forma, 
quero explicar um pouco o que de 
fato aconteceu. Nossa relação, entre 
casamento, namoro e tudo mais, es-
tava próxima de completar 9 anos. 
Eu e Naiara, antes mesmo do nosso 
relacionamento, éramos melhores 
amigos. Com tanta cumplicidade 
e amizade, começamos a namorar, 
juntamos e casamos”, detalhou.

“Aí vem a pergunta de todos: 
não acredito, do nada assim!? E te 
respondo: Mesmo amando muito, 
temos que saber também a hora 
de dar um passo atrás, para enten-
der onde começamos a nos perder 
ou errar. E, brevemente, foi isso 
que aconteceu. Em uma conversa 
tranquila e respeitosa, entendemos 
que esse seria o melhor caminho no 
momento. Até porque, mesmo exis-
tindo amor, nós também queremos 
ver o outro feliz acima de tudo”, 
ressaltou.
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Cruzeiro: Dudu fala de comparações e inspiração 
em atacante do Flamengo

Dudu falou de comparações 
com Bruno Henrique, do 

Flamengo 

Goleiro Matheus Cavichioli, do América 
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Tite convoca Hulk e Everson, do Atlético, 
para jogos da Seleção Brasileira

11

O goleiro Everson e o atacante 
Hulk, do Atlético, foram convocados 
pelo técnico Tite para a rodada tri-
pla das Eliminatórias Sul-Americanas 
para a Copa do Mundo do Catar. A 
lista conta com nove nomes e foi di-
vulgada na tarde de ontem (27).

O lateral-esquerdo Guilherme 
Arana, também do Atlético, já havia 
sido lembrado na relação divulgada 
anteriormente.

O Brasil vai enfrentar Chile, Ar-
gentina e Peru, pelas Eliminatórias 
para a Copa do Mundo do Catar, 
em 2022. As partidas serão, respec-
tivamente, nos dias 2, 5 e 9 de se-
tembro.

Além da dupla alvinegra, foram 
convocados o goleiro Santos (Atlhe-
tico-PR), o zagueiro Miranda (São 
Paulo), os meio-campistas Edenílson 
(Internacional), Gerson (Olympique 
Marseille) e Matheus Nunes (Spor-
ting) e os atacantes Malcom (Zenit) 
e Vinícius Júnior (Real Madrid).

Os nove foram convocados de 

maneira emergencial, uma vez que 
atletas que atuam em clubes ingleses 
não foram liberados pela liga local, 
já que o Brasil está na lista verme-
lha de países do governo do Reino 
Unido (aqueles com maior risco de 
infecção por Covid-19).

A Confederação Sul-Americana 
de Futebol (CBF) mantém as espe-
ranças de contar com os jogadores 
que atuam na Inglaterra. Mas, mes-
mo se conseguir a liberação, os oito 
atletas chamados nesta sexta-feira 
não serão desconvocados.

“Nossa preparação começa daqui 
a três dias. A gente torna a repetir: 
Eliminatórias já são a Copa do Mun-
do para a gente. Por isso, não pude-
mos esperar mais pela resposta, a 
não ser estarmos prontos e prepa-
rados para esta situação”, afirmou o 
coordenador da Seleção Brasileira, 
Juninho Paulista.

“As oportunidades acontecem. 
Todos esses atletas que agora esta-
rão convocados também competem 

de forma leal, elevando performan-
ce. Essa oportunidade desses atletas 
que vão ser convocados é nesse sen-
tido”, destacou Tite.

VEJA A LISTA DE NOVOS 
CONVOCADOS 

GOLEIROS
Everson - Atlético
Santos - Athletico-PR

ZAGUEIRO
Miranda - São Paulo

MEIO-CAMPISTAS
Edenílson - Internacional
Gerson - Olympique Marseille 

(FRA)
Matheus Nunes - Sporting (POR)

ATACANTES
Hulk - Atlético
Malcom - Zenit (RUS)
Vini Jr - Real Madrid (ESP) (Supe-

resportes)

espORte

Cavichioli diz que América deixará 
Z4 e buscará 'coisa maior' na Série A

Manchester United anuncia retorno de Cristiano Ronaldo

Os parlamentares e o secretário de Esportes, durante a reunião

Titular nos dois últimos jogos do 
Cruzeiro, o atacante Dudu, de 22 
anos, comentou as comparações de 
suas características com as de Bruno 
Henrique, que passou pelas catego-
rias de base da Raposa e hoje veste a 
camisa do Flamengo. 

Questionado em entrevista so-
bre referências no futebol, o joga-
dor do Cruzeiro citou o polonês 
Robert Lewandowski, atacante do 
Bayern de Munique, e o goleador do 
Flamengo. Dudu disse que espera 
conseguir, um dia, produzir como 
Bruno Henrique.

“Até fizeram comparações, por-
que é um cara rápido, que gosta de 
fazer gol. Me espelho muito nele 

pela história, que é um pouco pare-
cida com a minha, por tudo que pas-
sou, e também por tudo que produz 
dentro de campo. Espero produzir 
igual, fazer gols e dar muitas alegrias 
ao torcedor do Cruzeiro”, disse o jo-
gador celeste.

Muito elogiado pelo técnico 
Vanderlei Luxemburgo, o jovem ata-
cante foi contratado em junho pelo 
Cruzeiro após se destacar na Série 
A3 do Campeonato Paulista pela ve-
locidade e qualidade do drible.   

Ex-treinador de Dudu no Prima-
vera-SP, Ademir Fesan já havia com-
parado o jogador a Bruno Henrique 
em uma entrevista ao Superespor-
tes. Na oportunidade, ele chamou 
atenção para a semelhança do tipo 
físico e das características em campo.

“Se tiver que comparar com al-
gum jogador de alto nível, é o Bruno 
Henrique, sem dúvidas. Tanto a par-

te técnica como o biotipo. No aspec-
to físico, especialmente, é uma ótima 
comparação. O Bruno também é um 
jogador que surgiu mais tarde, né? 
O Dudu tem tudo para, de repente, 
também ser assim. Claro, tem que 
tomar muito cuidado quando se faz 
uma comparação desse tipo, porque 
a pressão aumenta muito. É um ga-
roto que precisa do seu tempo certo 
para crescer”, disse o treinador em 
28 de junho.

No Cruzeiro, Dudu ganhou mais 
espaço principalmente pela saída de 
Airton, emprestado ao Ceará. Como 
Wellington Nem ainda não tem con-
dições físicas de atuar por 90 minu-
tos e Luxemburgo gosta de atacantes 
mais agudos, o jovem de 22 anos 
tem recebido oportunidades e pas-
sou à frente de Felipe Augusto na 
briga por uma vaga na equipe titular. 
(Superesportes)

O goleiro Matheus Cavichioli está 
confiante de que o América deixará o 
Z4 e buscará ‘coisa maior’ na Série A 
do Campeonato Brasileiro. O Coelho 
trabalha para reverter um cenário 
complicado na elite do futebol nacio-
nal, já que ocupa a vice-lanterna, com 
15 pontos em 17 jogos.

Cavichioli diz que tem acompa-
nhado notícias e comentários nega-
tivos sobre o América. Mesmo diante 
de um momento desafiador, o atleta 
demonstrou otimismo pela perma-
nência na Série A.

“Às vezes, a gente lê alguma coisa, 

ouve alguma coisa sobre: ‘Não tem 
mais jeito, não tem mais volta’. Cara, 
eu sou um otimista. Minha vida toda 
foi baseada em otimismo, em acre-
ditar naquilo que praticamente nin-
guém acreditava. Eu acredito muito 
nesses meninos que estão aqui com a 
gente. (...) Vou repetir enquanto hou-
ver 1% de chance: a gente sai dessa 
situação e consegue buscar alguma 
coisa maior nesse campeonato ain-
da”, afirmou.

Segundo o Departamento de Ma-
temática da UFMG, o Coelho tem, a 
esta altura do Brasileirão, 55,9% de 

chances de ser rebaixado à Série B. 
Cavichioli também apontou aquele 
que considera como o maior proble-
ma do time mineiro na luta contra o 
descenso.

“Nosso maior problema é não 
conseguir as vitórias. É fazer bons jo-
gos e não sair com os três pontos. Fi-
zemos um bom jogo contra o Atlético-
GO, um ótimo jogo contra a equipe 
do Grêmio e a gente não conseguiu a 
pontuação necessária”, avaliou.

 
Rota para as vitórias

Por fim, o goleiro apontou um ca-

minho para que o América sofra me-
nos no aspecto defensivo. A equipe só 
não foi vazada em três das 17 partidas 
que disputou no Campeonato Brasi-
leiro.

“Atenção, foco, concentração lá 
em cima. Não dar, de forma alguma, 
o espaço necessário para criar algum 
tipo de jogada, arremate em gol. Eu 
ou quem estiver no gol, que esteja o 
tempo todo preparado, sabendo que, 
em uma chegada, a equipe adversária 
pode fazer e nos tirar a possibilidade 
de pontuação”, disse.

A três pontos do Fluminense, 

Livre para negociar com outros 
clubes depois que revelou que não 
queria mais continuar na Juventus, 
o craque português Cristiano Ro-
naldo está de volta ao Manchester 
United. O anúncio, nas redes so-
ciais, foi feito nesta sexta-feira. Ele 
chegou a ser especulado no Paris 
Saint-Germain e provocou rumores 
de que havia acertado verbalmente 
com o Manchester City, mas seu 

destino é o mesmo de onde saiu 
em 2009 para se transferir ao Real 
Madrid: a cidade de Manchester.

Cristiano Ronaldo retorna para 
onde começou a construir a sua 
trajetória de sucesso internacional. 
Foi pelo Manchester United, na 
temporada 2007-2008, que ele con-
quistou pela primeira vez o título 
da Liga dos Campeões da Europa 
e o prêmio de melhor jogador do 

mundo pela Fifa.
Seu desafio agora será recolocar 

o Manchester United entre os prin-
cipais clubes do mundo. O time in-
glês não vence a Liga dos Campeões 
desde a sua saída e seu último título 
do Campeonato Inglês foi em 2012-
2013. A conquista recente mais 
significativa foi a Liga Europa da 
temporada 2016-2017 - na última 
edição desta competição continen-

tal, foi vice ao perder na final para o 
Villarreal, da Espanha.

Cristiano Ronaldo deixou a Ju-
ventus depois de três temporadas, 
período no qual conquistou dois 
títulos do Campeonato Italiano, da 
Copa da Itália e da Supercopa da 
Itália. Ele se despediu dos compa-
nheiros de elenco nesta sexta-feira. 
Na entrevista coletiva, o técnico 
Massimiliano Allegri disse que o 

META AGROPECUÁRIA S.A.
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária em sua sede, localizada à Colônia II, S/N, 
Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/MG, CEP 39.525-
000. A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 10 de setembro de 2021, em primeira convocação, 
e às 10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I) Deliberar sobre aumento de 
capital; II) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da 
empresa os documentos que se referem o art. 135 da Lei Federal 6.404/76. Nova Porteirinha, 27 de agosto 
de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

Atacante do Atlético, Hulk foi convocado pela Seleção Brasileira 

primeiro clube fora da zona de re-
baixamento, o Coelho terá mais um 
compromisso em casa no Brasileirão. 
No domingo (29), às 11h, o time de 

Vagner Mancini receberá o Ceará no 
Independência, em Belo Horizonte. 
A partida será válida pela 19ª rodada. 
(Superesportes)

jogador “não tinha mais a intenção 
de ficar”.

Revelado pelo Sporting Lisboa, 

Cristiano Ronaldo chegou ao Man-
chester United aos 18 anos, na tem-
porada 2003-2004. (Superesportes)
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FAZENDA DAS QUEBRADAS
Tive o privilegio de freqüentar várias vezes a famosa FAZENDA DAS 

QUEBRADAS, e ser recebido pelos inesquecíveis,  Pedro e Dona Arinha 
Veloso. Eles recebiam com categoria e aquela simplicidade que atraia 
todos os amigos e até mesmo personalidades visitantes. Uma presença 
que marcou ali foi, o maior presidente que o Brasil já teve, ou seja, JUS-
CELINO KUBSTCHEK, que deixou seu autógrafo  na  lareira da fazenda. 
Infelizmente, esta preciosidade que fica dentro do PARQUE ESTADUAL 
DA LAPA GRANDE está sendo destruída pelo tempo e estou sabendo que 
a PREFEITURA pretende restaurar a mesma. TOMARA, inclusive o seu 
FAMOSO MOINHO D’ ÁGUA, se ainda existir.

CABINE MÉDICA 
Uma solução tecnológica brasileira para prover acesso a médicos es-

pecialistas para população de baixa renda acaba de ganhar o prêmio má-
ximo da IEBS Business School da Espanha. Desenvolvido pela SAS Brasil 
(startup social focada em saúde do terceiro setor) e a Tecverde (empresa 
de inovação e tecnologia em construções), criou cabines nas quais os 
pacientes são atendidos por médicos especialistas à distância. O projeto 
possibilita a pessoas carentes acesso a médicos de especializações com 
pouca oferta no sistema de saúde.

EUROFARMA & VACINA
E como o assunto é saúde, a  famosa Eurofarma, vai ser instalada aqui 

em Montes Claros brevemente e será mais uma industria importante, 
que a cidade vai ganhar. Mas o mais importante é que esta empresa 
farmacêutica importantíssima, vai fabricar para todo Norte de Minas e 
América Latina a partir do próximo ano a vacina PFZIR E BIONTECH. 
Vamos aguardar...

NOVOS EPISÓDIOS
Para quem acompanha as produções originais da Netflix, o catálogo 

do streaming em setembro será um prato super bem servido. O “mês de 
ouro” da plataforma trará alguns dos melhores e mais aguardados títulos 
do ano de 2021. Na programação, novas temporadas das consagradas 
séries “La Casa de Papel”, “Sex Education”, “The 100” e “Lucifer” são os 
maiores destaques.

CRIMES DA MODERNIDADE 
Juíza de SP decidiu que banco não é responsável por Pix realizado 

após furto de celular. Segundo a magistrada, a conduta é de responsa-
bilidade exclusiva de terceiros e a transação foi realizada pelo aplicativo 
instalado no celular da autora, hipótese em que não há que se falar em 
falha da instituição quando da autorização correspondente.

GUERRA CONTRA A PORNOGRAFIA  
Quase dois milhões de pessoas para quem o OnlyFans virou fonte 

de renda foram surpreendidas pela notícia de que seriam barradas da 
plataforma. São os produtores de conteúdo de nudez explícita ou por-
nografia, que cresceram e também viram o público aumentar em tempos 
de isolamento social. Com a reação, a empresa suspendeu a decisão, 
mas ainda não deu mais detalhes. A análise do New York Times discute 
a nova guerra contra a pornografia.

E COMO HOJE É SÁBADO, eu não vou para a roça pois fico triste com 
a terrível seca. Espero encontrar depois de meio-dia, os AMIGOS DA DIRE-
TORIA na FEIJOADA DO SKEMA-KENTE, onde eu indico também a delicio-
sa parmegiana. Dos membros da diretoria, desapareceram da mesa: Tiago 
Aquino, Pepe Drumond, Manoel da Fiat, Reinine Canela, Mario Alaor, entre 
outros. Certamente estão se resguardando do covid...

INDEPENDÊNCIA com divisão, divórcio litigioso do Brasil. Comemo-
ração dos 199 anos da declaração da Independência do Brasil refletirá a 
inconciliável diferença política entre apoiadores e opositores do presidente.

A PREFEITURA, prometendo restaurar todos os  jardins das praças da 
cidade. Alias, não entendi a grande PLACA que colocaram na praça da BOR-
BOLETA DE DONA DINA em frente ao  busto do Padre Champagnat.   OS 
MARISTAS NUNCA CUIDARAM DESTA praça  e agora que a Construtora Tu-
rano vai cuidar da mesma, vem os oportunistas, APARECEREM. Vamos ver se 
colocam pelo menos  parte do gramado que retiraram e plante ali flores. O 
JARDIM EXISTENTE, foi feito em volta da borboleta pelo grande paisagista, 
ANDERSON VELOSO. Infelizmente, a frente da praça continua abandonada.

SETORES DO BANCO CENTRAL calculam que inovações introduzidas 
nos últimos anos no mercado financeiro podem diminuir as receitas dos 
bancos tradicionais em cerca de R$ 15 bilhões. Mas ampliaram o sistema de 
pagamento, melhoraram a eficiência e introduziram novas formas de relação 
entre os agentes financeiros.

O JOVEM MÉDICO VETERINARIO, Roberto Macedo, é sempre apon-
tado como um dos melhores profissionais da cidade e, por isso mesmo, sua 
CLINÍCA JARDIM, está sempre cheia de clientes que tratam  com carinho 
seus cachorros e gatos.

MESMO COM O IMPACTO do grande número de incêndios neste ano, 
o Brasil ainda é um dos maiores mercados em títulos verdes da América 
Latina. A soma acumulada chega a US$ 10,2 bilhões, segundo a Pesquisa 
Thematic Credit Operations, da Sitawi. O momento é propício para imple-
mentar finanças sustentáveis.

O CASAL empresário, José Nildo Leite e Fabíola Ferreira da Silva, estão  
também malhando para valer diariamente na ACADEMIA “360 STUDIO 
FITNESS”, junto com muitos outros  casais pela manhã, inclusive, médicos, 
advogados, juízes, etc. Todo mundo cuidando da saúde e estão certíssimos.

DUI MACEDO, sempre dando oportunidade aos nossos artistas desde 
que há vários anos inaugurou seu MAPA DE MINAS. Neste sábado, por exem-
plo, o show vai ser de Nando Alves (pagode e samba) já amanhã,  Dj Erika 
Luz e Dinho Duarte (sertanejo). 

VOU ABRIR A PAGINA deste sábado, destacando uma das mu-
lheres mais belas do nosso circuito, ou seja, a advogada, GIS-
LAYNE LOPES PINHEIRO. Ela brilha intensamente não só pela 
sua beleza, mas também inteligência e simpatia. Forma com o 
pecuarista Bernardo Pinheiro, outro casal top que está sempre 
presente em nossas promoções e são pais do jovem, Pedro.

MINHA QUERIDA amiga, CLEIA CAMPOS, em Arraial D’ Aju-
da, onde arrendou uma bela casa em um dos condomínios.

FEIJOADA DO THEO-  A última FEIJOADA DO THEO foi reali-
zada em 2019, pois depois veio a pandemia. Este evento descon-
traído é o mais esperado por todos, e acontece no VICHI MARIA, 
quando começo a comemorar mais um ano de serviços pres-
tados a imprensa e sou homenageado pelos melhores cantores 
da região. Estou com esperança que tenhamos a FEIJOADA DO 
THEO-2022 no mês de Março no VICHE MARIA, que mais uma 
vez, receberá decoração tropical e haverá VÁRIOS AMBIENTES 
COM TENDAS e, é claro, muita cerveja gelada, os famosos BAR-
ZINHOS DE HALAN BORGES E FAMOSA FEIJOADA, além de 
outros pratos típicos. Vejam aí, quando a camiseta foi amarela, 
a proprietária de eventos, IRENE PEREIRA com sua filha, Lu-
ciana. 

NA COR LARANJA: Waldeci Fialho e Beatriz Amaral.

QUANDO A CAMISETA foi azul, estão aí: André Mori, Vitor Oli-
veira, Aramis Mameluque e Eder Júnior. 

WILSON  e Eva Borges Andrade com o filho Léo, a nora Lillian e 
a amiga, Marly de Paula. Sempre presentes...
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VAP & VIP

ADA CARDEIRO, festejou seu aniversário, em uma tarde denomi-
nada SUMER FEST, com direito a bela decoração assinada por Ron-
dinele, buffet de Maria Sabor e a presença das suas clientes da “Ada 
Trend”. Alias, até um Dj esteve movimentando o encontro, que acon-
teceu no largo passeio e dentro da boutique. Vejam aí, Ada toda feliz 
ao lado do seu bem bolado bolo de aniversário, com direito a vela e 
parabéns.

FAZENDO POSE com sua querida mamãe, Aneli Martins e os seus 
filhos, Ana Isabel e Wagner Cordeiro.

RECEBENDO o carinho do maridão, Evandro Avelino Pereira.

TAMBÉM A SOGRA, Mirna Avelino Pereira, foi lá abraçá-la.

SOCORRO SOUZA, viajando pelo sul com seus dois filhos médicos: 
João Victor e Isabella.


